# Uma Vez Salvo, Sempre Salvo

**-** Adaptado livremente e sumariado como esboço para vídeo, por **Hélio de Menezes Silva** (jun.2019), das principais ideias de Pr. **Steven Anderson**

~~(~~[~~https://www.youtube.com/watch?v=hycjHApNNOM&t=1881s~~](https://www.youtube.com/watch?v=hycjHApNNOM&t=1881s)~~)~~

**SUMÁRIO:**

[Uma Vez Salvo, Sempre Salvo 1](#_Toc1659847)

[0) INTRODUÇÃO: Nosso Propósito 2](#_Toc1659848)

[1) 1João 5:10-13 Prova "uma vez salvo, sempre salvo" : Nos Deu Vida ETERNA 3](#_Toc1659849)

[2) Mateus 7:21-23: Nunca Vos Conheci = Nunca Creram, Nunca Foram Salvos 7](#_Toc1659850)

[3) João 6:35-39: Creu = Nunca perece = Já tem a vida ETERNA, que dura para SEMPRE. Vontade do Pai = nenhum crente se perca. 9](#_Toc1659851)

[4) João 5:24; 3:18: Creu = Vida ETERNA = Nunca Pode Ser Condenado 12](#_Toc1659852)

[5) João 10:28-30; 11:25-26: Vida Para Sempre = Não Pereçam = Ninguém Arrebatará Da Minha Mão 14](#_Toc1659853)

[6) 2Coríntios 1:22: SELADO E Com O PENHOR Do Espírito Dentro Do Coração = Sempre Garantido Salvo 18](#_Toc1659854)

[7) Efésios 1:12-15; 4:30: SELADO Com O Espírito, O Qual Também É O PENHOR = Sempre Garantido Salvo 20](#_Toc1659855)

[8) Romanos 4:2-8. Fé = Declarado Justificado . Sem Obras. Perdoado Dos Passado, Presente E Futuro. 23](#_Toc1659856)

[9) Romanos 8:33-40: Nenhum Ser Criado, Ação Ou Circunstância Poderá Nos Separar Do Amor De Deus. 26](#_Toc1659857)

[10) Oseias 9:15: Parênteses: Deus Não Ama A Todos. Amou No Passado, Mas, Hoje, Odeia Os Obstinados Em Revolta 29](#_Toc1659858)

[11) Parênteses: É Falso Que "*Deus Odeia Somente O Pecado, Mas Ama Todo Pecador*": Deus Odeia Os Obstinados Em Revolta 31](#_Toc1659859)

[12) Parênteses: João 1:12; Gálatas 3:26: Nem Todos São Filhos De Deus. Só O São Os Crentes Na Bíblia, Portanto No Cristo 33](#_Toc1659860)

[13) Salmo 89:20, 29-37: Se Formos Infieis, Deus Nos Castigará, Mas Não Retirará Nenhuma Sua Promessa A Nós 34](#_Toc1659861)

[14) RESPOSTAS A OBJEÇÕES: Mateus 7:21-23; Hebreus 6:4-6: Nunca Foram Salvos. Experimentaram O Sabor Do Evangelho, Mas Nunca Realmente O Engoliram. 37](#_Toc1659862)

[15) Mateus 24:13: Ao Final Da Tribulação, Serão Libertados Os Crentes Que Sobreviverem E Suportarem Até Ao Fim 40](#_Toc1659863)

[16) Mateus 10:21-23; 10:28: Na Tribulação, Muitos Crentes Sofrerão Morte Física, Mas Os Que Sobreviverem E Suportarem Até Ao Fim Receberão Libertação 42](#_Toc1659864)

[17) 2 Timóteo 2:17-20: Himeneu, Fileto, Alexandre ... . Deus Severamente Disciplina Crentes Que Ensinam Erro Doutrinário, Pode Até Lhes Tirar A Vida Física, Mas Nunca A Salvação De Suas Almas. 104 Respostas A Objeções. 44](#_Toc1659865)

[18) Conclusão E Apelo 49](#_Toc1659866)

## Sempre-Salvo.00. Introducao. Proposito. Anderson-Helio

Em 18 vídeos, **veremos 15 passagens da Bíblia**

(~~1 em 1João,~~

~~1 em Mateus,~~

~~6 em João,~~

~~1 em 2Coríntios,~~

~~2 em Efésios,~~

~~2 em Romanos,~~

~~1 em Oséias,~~

~~2 em Salmos~~)

**que**   
(clara e explicitamente,   
incontornavelmente)   
**provam**, além de qualquer sombra de dúvida, que:

**SE é que você já passou a crer em cada palavra & letra & acento da Bíblia;**

**SE é que você já passou a crer (e isso é para sempre!) de forma bíblica no Cristo da Bíblia  
(isto é, se arrependeu e pediu perdão pelos seus pecados,   
e invocou Seu nome,   
e O confessou a todos,   
e O recebeu como seu (!) único & suficiente (e isso é para sempre!):   
Salvador & Senhor (= Dono & Controlador) & Deus, (e isso é para sempre!)**

**ENTÃO Deus (!),   
como Seu (!) presente (!) (gratuito! imerecido e sem mais condições) (como a filiação),  
lhe DEU a vida eterna (!) (e isso é para sempre!)**

**a vida que nunca acaba,**

**que não pode ser tomada por ninguém,**

**que não pode ser perdida (pois, mesmo sendo você imperfeito e falho, quando você cair e agarrar-se afeiçoado a um pecado,   
Deus o disciplinará por castigo instrutivo,   
você poderá perder prêmios- galardões- coroas,   
Ele poderá tirar sua saúde e até sua vida,   
mas você continuará salvo para sempre (como a filiação),   
garantido dentro da mão de Deus, de onde nada nem ninguém que foi criado (nem mesmo você mesmo) jamais poderá arrancar, porque** "**se formos infiéis, Ele permanece fiel; não pode negar-Se a Si mesmo**" (2Tm 2:13).

**SE você tem certeza de que nasceu de novo** (em um certo dia em que você realmente entendeu e **creu de forma bíblica**),

**mas** você **tem sincera dúvidas sobre** se você poderá no futuro:   
**vir a descrer**   
ou **vir morrer** antes de se arrepender e pedir perdão, **em grande pecado**,

(você tem essa sincera dúvida porque, em sua denominação religiosa humana, **lhe ensinaram que salvação tem o perigo de ser perdida**)

**e você nunca ouviu bem explicada tão doce doutrina** de que sua salvação está eternamente garantida pela fidelidade de Deus que garantiu que Ele nunca deixará que ela acabe,

**e você tem o coração aberto**, bem disposto, ávido para examinar e aceitar se for convencido pela Bíblia e pelo Espírito,

**então teremos toda a paciência e amor para lhe mostrar e explicar 15 passagens** da Bíblia que provam que, uma vez que você creu de forma bíblica, Deus garante que você sempre estará salvo.

**Mas, SE você** ouvir de muita má vontade essas 15 passagens, e furiosamente **se revoltar** contra elas, e preferir seguir o ensino de sua denominação humana, e **chamar Deus de MENTIROSO** nessas 15 passagens,   
**ENTÃO considerarei que você** não nunca creu em cada e toda palavra da Bíblia, portanto você ainda *não* é um salvo, **é um HOMEM NATURAL** que "**não compreende as [coisas] do Espírito de Deus, porque lhe parecem loucura; e não pode entendê-las, porque elas se discernem espiritualmente.**" (só podem ser compreendidas por quem já é um salvo), e eu estarei disposto a paciente e amorosamente lhe apresentar somente o Evangelho, de que adiantaria discutir sobre doutrinas mais avançadas e difíceis???

**Se você, depois de ler e ser ensinado, não acredita em "uma vez salvo, sempre salvo", então você NÃO ESTÁ SALVO.**

## 1) 1João 5:10-13 Prova "uma vez salvo, sempre salvo" : Nos Deu Vida ETERNA

~~[Sempre-Salvo.01.1Jo.5.1-13-Nos-Deu-Vida-ETERNA.Anderson-Helio]~~

Agora, leiamos:

**1 João 5:10-13**

"10) **Quem crê no Filho de Deus, em si mesmo tem o testemunho**;

**quem a Deus não crê, mentiroso O fez**, porquanto não creu no testemunho que Deus de seu Filho deu.

11) E **o testemunho é este: que Deus nos deu a vida ETERNA; e esta vida está em seu Filho**.

12) **QUEM TEM O FILHO TEM A VIDA;**

**quem não tem o Filho de Deus não tem a vida**.

13) **Estas coisas vos escrevi [a vós], os que credes no nome do Filho de Deus, para que SAIBAIS que tendes a vida ETERNA**,

e para que creiais no nome do Filho de Deus.

**Uma vez salvo, sempre salvo**!

- Segurança! Segurança eterna! (Do crente!)

- **Uma vez que já cremos e fomos salvos, então** [, depois,] **não há nada que nós possamos fazer que possa nos fazer perder nossa salvação**.

- Poderemos perder a *alegria* da salvação,

- Poderemos perder a *plena comunhão* com Deus,

- Poderemos perder nossa *usabilidade* por Deus,

- Poderemos perder nossos prêmios e galardões e coroas,

- Podemos ser *disciplinados* da forma mais dolorosa e triste imaginável,

- Mas *nossa salvação não tem nem 1mm de obras e fidelidade que dependa do crente*, para lhe ser dada.

E para lhe ser preservada.

-

Quando você ouve a frase "uma vez salvo, sempre salvo", ela usualmente sai da boca de **pessoas que rangem os dentes de ódio (insano!) contra essa doutrina que é da Bíblia**, dizendo [em muita raiva com muito desprezo] :

"Ah, seu herege, você é um daqueles que creem e ensinam **'uma vez salvo, sempre salvo'**? Herege, Herege! Isso incentiva o crente a pecar desenfreadamente. Eu o odeio. Deus o mate, herege!"

Por toda a Bíblia e por toda a História, **frases depreciativas que foram usadas contra o povo de Deus foram alegremente- abraçadas e aceitas pelo povo de Deus**:

- Eles foram chamados de "*cristãos*", por inimigos;

- Eles foram chamados de "*batistas*" na idade média, muitas vezes porque rebatizavam as pessoas depois delas serem convertidas e pedirem submersão (apesar de já terem sido aspergidas quando eram bebês);

- As pessoas nos atacarão, usando [com muito desprezo e ódio] termos tais como

"*Crentes* [que pregam evangelho] *fácil*",

"Crentes [que pregam] *uma vez salvos, sempre salvos*."

A todas [essas tentativas de ofensa] eu digo. "Amém:

Eu sou um *batista*,

Eu sou um *crente na Bíblia* [em cada palavra, letra e pontuação dela.] [Pode me chamar de "cristão"],

Eu sou, creio e prego *'uma vez salvo, sempre salvo'*,

eu prego [que] *'crer é fácil' [e salvação é fácil] [e 'creu, salvo para sempre']*.

**É [muito] fácil ser salvo [*não poderia ser mais fácil*]**:

Você crê no Senhor Jesus Cristo [crê com a Bíblia ensina: arrependido de seu pecado, e recebendo-O como único e suficiente Salvador, e Senhor-Dono-Controlador, e Deus] ,

E [basta isso, e] você será salvo para todo o sempre [preservado por Deus onipotente e fiel, mesmo se você não for perfeito e fiel]

E você sabe que a parte difícil foi feita por Jesus na cruz [de uma vez para sempre].

Quero dizer, quão difícil é ser salvo? Bem,

**É tão difícil quanto estender a mão e receber um copo de água**,

É tão difícil quanto comer um pedaço de pão,

É tão difícil quanto abrir uma porta e caminhar através dela,

É tão difícil quanto invocar [rogar em voz alta] o nome do Senhor.

Isso é o que a Bíblia ensina.

- - - -

Agora, **eu quero provar** isso para você, a partir da Bíblia em 15 diferentes passagens da Escritura, que:

**nunca [jamais, em circunstância nenhuma] podemos perder a nossa salvação**,

Ao final, **vou virar para 5 das escrituras que odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" mais tentam usar para dizer que você pode perder sua salvação,** e vou mostrar que **os argumentos deles são completamente furados**, não têm pés nem cabeça, não têm o menor fundamento.

Mas **a primeira coisa que quero ressaltar está em 1João 5:10-13**,

Releiamos:

"10) **Quem crê no Filho de Deus, em si mesmo tem o testemunho**;

**quem a Deus não crê, mentiroso O fez**, porquanto não creu no testemunho que Deus de seu Filho deu.

11) E **o testemunho é este: que Deus nos deu a vida ETERNA; e esta vida está em seu Filho**.

12) **QUEM TEM O FILHO TEM A VIDA;**

**quem não tem o Filho de Deus não tem a vida**.

13) **Estas coisas vos escrevi [a vós], os que credes no nome do Filho de Deus, para que SAIBAIS que tendes a vida ETERNA**,

e para que creiais no nome do Filho de Deus.

Se você foi ensinado sobre o assunto mas continua revoltado e não acreditando na segurança eterna sua nem de nenhum crente, **se você não acredita em "uma vez salvo, sempre salvo", então você NÃO ESTÁ SALVO**.

Você intensamente sabe que "uma vez salvo, sempre salvo" é o que a Bíblia ensina nesta passagem.

Se você está confiando somente na fé em Cristo e somente na fé nEle,

se você está confiando somente em Jesus,

então você sabe que [simplesmente] você não pode perder sua salvação.

Verso 5:10a: "**Aquele *que está* crendo (para dentro de o Filho de Deus) tem o testemunho dentro de si mesmo**; ...."

Perceba que o contexto fala sobre o Espírito Santo (porque 1 João 5:7,8 fala que há três que dão testemunho no céu, e há três que dão testemunho na terra).

**Então o testemunho que habita dentro de nós, se já fomos salvos, é o Espírito Santo de Deus, o Qual diz, em 5:10b:**

"Verso 5:10.b: **Aquele *que* não *está* crendo *para dentro de* Deus, MENTIROSO O tem feito**, porquanto não tem crido no testemunho que tem testificado Deus concernente a o Seu Filho." [LTT]

Então, a partir desse versículo, podemos dizer que existem dois tipos de pessoas neste mundo.

a) **Há aqueles que creem [verdadeiramente] no filho de Deus [creem, verdadeiramente, em cada palavra da Bíblia]** e

b) **Há aqueles que não creem, portanto estão fazendo de Deus um MENTIROSO**.

E por que eles estão fazendo de Deus um mentiroso? Porque eles não creem no testemunho que Deus deu de seu Filho, e então ele nos diz qual é o testemunho no versículo 11:

"Verso 5:11**: E este é o testemunho: que *a* vida que- DURA- PARA- SEMPRE nos deu Deus**; e esta vida no Seu Filho está." [LTT]

**Note bem qual é esse testemunho que você tem que crer para ser salvo: o testemunho dado pelo Espirito Santo, o Qual habita dentro de você, garantindo que você tem a vida que dura para sempre .**

**Note bem que, para ser um salvo, o verso 10.b diz que você** **(depois de ter lido e sido ensinado) tem que estar crendo nesse testemunho e, SE VOCÊ NÃO CRÊ NESSE TESTEMUNHO VOCÊ ESTÁ FAZENDO DE DEUS UM MENTIROSO, E VOCÊ NÃO FOI SALVO.**

Note os 3 elementos no verso 11, "**E o testemunho é este: que**

**Deus nos deu**

**a vida eterna;**

**e esta vida está em seu Filho**." [1 João 5:11 ACF]

- Número 1, isso diz que **Ele nos DEU a salvação que dura para sempre, é um PRESENTE**.

A Bíblia diz [Ef 2:8] que "**pela graça sois salvos**, por meio da fé; e isto não vem de vós mesmos, **[é] dom de Deus**."

Então, **para ser salvo você tem que crer que a salvação que dura para sempre é um presente**,

Você não pode tentar merecer, nem ganhar, nem preservar seu caminho para o céu, e fazer isso pelas obras.

Você tem que fazê-lo somente pela fé, e simples e somente *receber* aquele presente da vida eterna.

O Espírito Santo de Deus diz que **você TEM que crer no testemunho que Deus DEU de uma vez para sempre**.

- Número 2. **Que nos deu Deus** como presente gratuito e definitivo? **Vida ETERNA**.

O que significa "eterna?" Significa que ela nunca termina.

Portanto, **se você (depois de ter lido e sido ensinado) não crê que Deus nos deu a vida eterna [que nunca falha, nunca é acabada, nunca pode ser perdida, nunca falha], então você****NÃO ESTÁ   SALVO.**

Então, **se você acha que Deus nos salvou "temporariamente, com condições a você cumprir até o fim, então você   NÃO ESTÁ SALVO**.   A Bíblia diz que [para você ser salvo] **você tem que crer que Deus nos deu a vida eterna**.

- Número 3. **Esta vida está em SEU FILHO**, **você tem que crer que é** [unicamente e suficientemente] **através de seu Filho Jesus Cristo**, sem ajudinha de nenhuma boa obra nossa, nem antes nem depois da salvação.

Estes são os três elementos que são encontrados no versículo 1Jo 5:11.

Verso 5:13**:** "Estas coisas vos escrevi [*a vós*], os que credes no nome do Filho de Deus, para que saibais que **tendes a vida ETERNA**, e para que creiais no nome do Filho de Deus. (ACF)" Agora, quando ele diz "**tendes a vida ETERNA**"

Ele não disse, "tivestes a vida eterba", tempo passado, implicando que você a perdeu.

Ele não disse que "poderás vir a ter", como se você tivesse que esperar até a morte [ou arrebatamento] para descobrir.

Ele diz que você pode saber [neste instante, com total certeza impossível de errar] que você **tem** a vida eterna.

Antes de eu continue e apresente toda uma multidão de mais 21 escrituras que ensinam que você não pode perder sua salvação [depois de a haver recebido somente pela graça através somente da fé], primeiro vamos apenas olhar para a palavra "eterna" [de 1Jo 5:13] que diz tudo ali mesmo.

Eterna significa aquilo que nunca pode acabar, vem de uma palavra raiz [que significa algo] algo na linha de "terminar, e terminar de forma certa", "terminação eterna", antecedida da letra "E" no início [da palavra "eterna"] que é um prefixo negador, resulta em "eterna" significar 'sem jamais poder ter um fim' ".

"Eterna" tem um perfeito sinônimo na Bíblia, que é a expressão "que dura- para- sempre".

Então deixe-me perguntar-lhe isto:

**Se eu, hoje, tiver vida que nunca termina e, em algum momento mais adiante eu perder isso, teria ela sido eterna ???**

Não, porque acabou. Então, se [Deus diz na Bíblia que Ele me deu de graça, e que] eu, já hoje, tenho a vida que nunca termina, isso significa que ela nunca pode acabar porque, por definição, é isso que a vida eterna é. Caso contrário, essa palavra do Deus onisciente e onipotente não faria nenhum sentido.

## 2) Mateus 7:21-23: Nunca Vos Conheci = Nunca Creram, Nunca Foram Salvos

~~[Sempre-Salvo.02.Mt.7.21-23-Nunca-Vos-Conheci=Nunca-Creram-E-Foram-Salvos.Anderson-Helio]~~

Já vimos, em 1Jo 5:10-13, que o próprio ***Deus garantiu que Ele mesmo já deu*** ao crente (deu, como presente gracioso, gratuito, imerecido) a ***vida que dura para sempre***, e Ele mesmo se encarrega e garante que, pelo poder dEle, ela nunca poderá ser perdida, abandonada, roubada. Nunca acaba. É eterna.

Já vimos, também em 1Jo 5:10-13, que ***duvidar dessa eternidade é chamar Deus de mentiroso***,

portanto **o crente pode e deve *saber* com total *certeza*, que temos a *vida que é incapaz de ser perdida***.

Jesus também disse em **João 6:47** "Na verdade, na verdade vos digo que **aquele que crê    em Mim    tem a vida eterna.**" (ACF)

Mais uma vez, o verbo em "**tem a vida eterna**" (tem) está no **tempo presente, o crente já tem a vida eterna!**

Você *já tem* a vida *eterna*, aqui mesmo, agora mesmo, se é que você já creu em Cristo, o que significa que ela vai durar *para sempre*:

Em nenhuma circunstância, com nenhuma ação sua ou de ninguém, de nenhum modo e em nenhum tempo ...

você poderia arrancar sua salvação da mão de Deus, ou tê-la roubada, ou perdida. Jamais.

Leiamos **Mateus 7:21**: "**Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas aquele que faz A VONTADE de meu Pai, que [*está*] nos céus.**" (ACF).

Vou lhe mostrar em apenas um momento qual o significado de "a vontade do Pai" aqui em Mateus 7:21, mas deixe-me começar dizendo isso:

Dizer "ó Senhor, ó Senhor" não leva ninguém para o céu. Se dizer "ó Senhor, ó Senhor" bastasse, então este versículo [Mt 7:21] não seria verdadeiro.

**Dizer "ó Senhor" a Deus é o suficiente para levá-lo para o céu? Não. Você tem que fazer a vontade do Pai que está no céu**, e eu vou lhe mostrar em um momento o que é isso, mas, antes, veja o que Cristo diz nos versos que depois do 21

**MATEUS 7:22-23:** "**22) Muitos me dirão naquele dia: Senhor, Senhor,** **não profetizamos nós em Teu nome?**

**e em Teu nome não expulsamos demônios?**

**e em Teu nome não fizemos muitas OBRAS poderosíssimas?**

**23) E então Eu lhes direi abertamente:**

**NUNCA vos conheci;**

**apartai-vos de mim, vós que praticais a iniquidade**.".

Agora deixe-me salientar em primeiro lugar que **Jesus não disse "****Houve um tempo em que vos conheci, mas não mais vos conheço".** Não!

Se você pudesse perder sua salvação, se essas pessoas tivessem sido salvas e tivessem perdido a salvação delas, poderia Jesus dizer a elas que "**Eu NUNCA vos conheci**", uma vez que houve um tempo em que Ele os conhecia? Não.

Então isso aqui mostra que as pessoas que serão condenadas no dia do julgamento, as pessoas que pensam que foram salvas, mas que, na verdade, nunca o foram, **não são pessoas que *perderam* a salvação, isto não é possível**. **São as pessoas que estão confiando em** ... (qual é a penúltima palavra do versículo 22?) ***obras***.

Às pessoas que estão confiando em suas obras, Jesus lhes diz: "**Eu NUNCA vos conheci**". Não diz "houve um tempo em que vos conheci, mas não mais vos conheço" porque você não pode perder o presente gracioso, não merecido, que é ter sido salvo e garantido por Ele, de uma vez para sempre, eternamente.

Eles nunca tinham sido salvos!

Agora, ouça [bem]: Se você estivesse diante de Deus agora mesmo, e **se Deus lhe perguntasse "Porque Eu deveria deixar você entrar no céu?", responderia você "eu fiz muitas obras poderosíssimas"*?***

Absolutamente não! Nenhum que creia em cada palavra da Bíblia e, portanto, crê em Cristo e é um salvo, ninguém que entenda que a salvação é pela graça através da fé, jamais diria "Mas Deus, como podes Tu não estar me deixando entrar, uma vez que eu tenho feito tantas **obras** poderosíssimas?!" A única pessoa que diria tal coisa é aquela que acha que suas obras têm algo a ver com a entrada delas no céu.

Veja qual foi a lista de razões apresentadas por aqueles da passagem [Mt 7:21-23]

"não **profetizamos** nós em teu nome?

e em teu nome não **expulsamos demônios**?

e em teu nome não **fizemos muitas obras poderosíssimas**?"

Estão estas pessoas clamando o nome de Jesus? Sim.

Eles chamaram Jesus de Senhor? Sim.

Estão elas fazendo muitas obras poderosíssimas em nome de Jesus? Sim.

Então, por que (oh por que???) ordena Cristo que eternamente eles se apartem dEle, para longe? Por que não são eles permitidos *[entrar]* no céu?

A resposta é que **quem confia [1mm] em suas obras [para ser salvo ou para se conservar salvo (isto é, para "perseverar")] NÃO ESTÁ   SALVO**.

A Bíblia [Ef 2:9] diz que "**9) NÃO vem das obras, para que ninguém se glorie**." Gloriar-se [gabar-se] de que?

Resposta: Gabar-se como se tivesse feito muitas obras poderosíssimas. [Pensar dentro de si mesmo: ] "Eu fiz muitas obras poderosíssimas, profetizei em nome e como representante de Deus, e expulsei demônios, é claro que Deus vai me deixar entrar." Nenhuma carne se gloriará em Sua presença.

"Jesus pagou tudo,

Tudo a Ele devo.

Pecado fez-me mancha carmesim,

Ele fez-me branco como a neve

~~[E Ele sozinho, sem depender de mim, me preservará e apresentará branco como a neve].~~"

~~[Hino 390 do CC "Nada Falta". Em inglês é "Jesus Paid It All" Em português é: <<Meu pecado, sim / Expiou na cruz / E por graças sem igual / Salvou-me meu Jesus.]~~

Nós não temos [absolutamente] nada de que nos orgulhar quanto [à nossa] salvação,

[ela] é [total e somente causada] pela graça,

que vem [total e somente] através da fé no Senhor Jesus Cristo,

E a Bíblia está cristalinamente nos ensinando em Mt 7:21-23 que, se você vier a ir para o inferno, [será porque] Ele [Jesus] nunca o conheceu.

**Se você está [mesmo que apenas 0,1% ] confiando em suas obras para algum aspecto da salvação,**

**então,** mesmo se você estiver dizendo "Eu creio em Jesus, eu estou fazendo essa obra poderosíssima em nome de Jesus," mas você pensa "eu estou indo para o céu por causa [mesmo que em pequeníssima percentagem] de certa ajuda das minhas obras", [então] **você NÃO ESTÁ SALVO, [você nunca foi salvo]**.

Isso é o que a Bíblia ensina.

Em outras seções, vou procurar lhe explicar ainda melhor o que significa "**faz A VONTADE de meu Pai, que [*está*] nos céus.**", do verso 21, mas agora vou lhe dizer o que *não* significa.

"Fazer a vontade do Pai que está no céu", escrito em Mateus 7:21 não significa, em todas as áreas da vida, você estar incessantemente fazendo, perfeitamente, toda a vontade de Deus, o tempo todo você estar perfeitamente guardando todos os mandamentos. Você sabe que, se significasse isso, se fosse isso que nos salvaria, então nenhum de nós seria salvo. Nem sequer um só de nós,

Porque "**... não [*há*] homem justo sobre a terra, que faça o bem, e nunca peque**." Ec 7:20.

"Porque **todos pecaram e destituídos estão da glória de Deus**;" "Como está escrito: **Não há um justo, nem um sequer**.". Rm 3:23, 10.

"...**nenhuma carne será justificada diante dele pelas obras da lei**, ..." Rm 3:20.

## 3) João 6:35-39: Creu = Nunca perece = Já tem a vida ETERNA, que dura para SEMPRE. Vontade do Pai = nenhum crente se perca.

~~[Sempre-Salvo.03.Jo.6.35-39.Creu=Nunca-Perece=Vida-ETERNA.Anderson-Helio]~~

Muitas pessoas ficarão confusas com a expressão "a vontade do Pai" em Mt 7:21 [Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, mas aquele que faz **a vontade de meu Pai**, que [*está*] nos céus. ACF] e dirão que você, ao morrer, você tem que ter tido uma certo saldo de obras boas sobre as obras más, senão não será salvo.Bem, aqueles homens de Mt 7:21 pareciam ter (e estavam certos de ter) um saldo de muitas e poderosas obras, mas eles nunca, jamais foram salvos, e, ao morrer, eles foram apartados para a eterna condenação no inferno que todos merecemos.

Vamos, agora, para João 6, para ver o que significa "a vontade do Pai" no contexto de salvação, e ver mais uma prova que você não pode perder sua salvação.

**Jo 6:35:**"E Jesus lhes disse, ... ... ..."

Agora, antes que eu termine de ler este verso, o que você diria se, logo depois de você morrer Jesus estivesse lhe esperando para lhe dizer "Você não pode vir para o céu."?

Você sabe o que eu diria? Eu diria

*"*Ué! Ué! Estou perplexo, não entendo. Por favor, suplico, espera um minuto, ó Jesus, o Cristo, meu Salvador, Senhor, Rei e Deus altíssimo e eterno:

Eu cri em Ti,

Tu disseste que

*"****para que todo aquele que nEle CRÊ*** (e eu depositei toda fé em total e somente em Ti!)

***NÃO pereça,***

***mas tenha a vida ETERNA****" [João 3:16] ,* (lembra, Senhor: eu depositei toda fé em total e somente em Ti!)

Tu também dissestes*"...* ***pela graça sois salvos, por meio da fé*** *..." [Ef 2:8],* (e eu depositei toda fé em total e somente em Ti!)

E Tu dissestes que *"****... Se com a tua boca confessares ao Senhor Jesus, e em teu coração creres que Deus o ressuscitou dentre os mortos, serás salvo****." [Romanos 10:9].*(e eu fiz tudo isso! E isso é de uma vez para sempre!)

Bem, ó meu Salvador e Senhor, com todo respeito, o Senhor está brincando com esta pobre criatura que eu sou, não é? Pois eu sei que não há a menor possibilidade de, em tempo algum de eternidade a eternidade, Tu jamais mentires em 1mm " E também **Aquele que [é] a Força de Israel não mente nem Se arrepende**; porquanto **Ele** **não [é um] homem para que Se arrependa**."1Sm 15:29

Eu não estaria falando sobre minhas obras. Eu não estaria me gabando de minhas obras porque minhas obras e minha justiça não são nada, aos olhos de Deus elas são trapos de imundícia [Is 64:6]. Salvação tem que ser somente pela graça, que recebemos somente através da fé.

Agora, veja o restante que está escrito em **João 6:35**. "Disse-lhes, porém, Jesus:

"\*EU\* SOU o Pão da Vida;

**aquele *~~(homem)~~* que está vindo até Mim, em nenhum tempo e modo sofra ele fome;**

**e quem está crendo para dentro de Mim, em nenhum tempo e modo sofra ele sede, jamais**." (LTT)

Poderemos nós morrer de fome e de sede no futuro??? O que João 6:35 significa? "**aquele *~~(homem)~~* que está vindo até Mim, em nenhum tempo e modo sofra ele fome**".

Vê você como a salvação é uma coisa de uma só vez para sempre? É total, definitiva, eterna? É simples e definitivo assim:

Deus chama [e lhe concede habilidade de entender e crer],

Você vem a Jesus Cristo,

Você recebe e come (engole mesmo, incorpora para dentro de si) o pão da vida que Ele lhe dá,

E Ele diz (ó profundidade e riquezas do amor de Deus!): "**em nenhum tempo e modo sofra [você] fome; e quem está crendo para dentro de Mim, em nenhum tempo e modo sofra ele sede, jamais**".

Isto é a mesma coisa que Jesus disse às mulheres no poço, no capítulo quatro, quando Ele disse: ""Todo aquele *que está* bebendo proveniente- de- dentro- desta água novamente terá sede;  14 Todo- e- qualquer- homem, porém, que beber proveniente- de- dentro- da água que \*Eu\* lhe darei, **em nenhum tempo e modo tenha ele sede, para o SEMPRE!** Mas a água que lhe darei se fará dentro dele uma fonte de **água jorrando para dentro d*a* vida que- dura- para- SEMPRE**."" [João 4:13-14].

**JOÃO 6:36:**

"Mas *já* vos disse que também vós Me tendes visto, e, *contudo,* **não estais- crendo**".

Ele está falando de pessoas que jamais creram.

**JOÃO 6:37**

"Tudo aquilo *~~(coisa)~~* que Me dá o Pai, até Mim virá; e que ***~~(todo)~~* aquEle *~~(homem)~~* que *está* vindo até Mim, em nenhum tempo e modo Eu o lance fora.** (LTT)"

Este é outro grande versículo sobre o crente jamais poder perder sua salvação. O versículo baseia-se na verdade que todo homem tem grave necessidade de passar a crer, mas "***~~(todo)~~* aquEle *~~(homem)~~* que *está* vindo até Mim, em nenhum tempo e modo Eu o lance fora**" [LTT João 6:37b].

**JOÃO 6:38-39.a**

"38 Porque Eu tenho descido proveniente- de- dentro- do céu, não a fim de que Eu faça a \*Minha própria\* vontade, mas a vontade dAquele havendo-Me enviado. 39a E esta é a vontade de o Pai, Aquele havendo-Me enviado. ..." (LTT)"

Você se lembra de que, em Mateus 7:21, Jesus disse que você tem que fazer a vontade do Pai?

O que significa fazer a vontade de alguém? "Fazer o que ele quer", essa é uma definição perfeita. Se eu dissesse ao meu filho "Eu quero que você faça a minha vontade", isso significa que ele vai fazer o que eu quero, que nós vamos fazer do meu jeito. Então, olhe, se você entrar no céu, você não está chegando lá seguindo o pensamento e modo do homem (os sistemas religiosos, as denominações): você só chegará lá se seguir o caminho [o modo estipulado] por Deus.

É por isso que é dito em **João 1:12** "Mas, a todos quantos O receberam, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de Deus, aos que creem no seu nome;" É a vontade de Deus que importa em relação à salvação, não a vontade do homem, e o que é dito aqui? [vamos terminar de ler João 6:39]

**JOÃO 6:39 (completo)**

"E esta é a vontade de o Pai, Aquele havendo-Me enviado: **QUE, *de* tudo que Ele Me tem dado, EU NÃO PERCA *NADA* PROVENIENTE- DE- DENTRO- DISSO**; pelo contrário, **Eu farei isto levantar novamente, no último dia**; (LTT)"

Esta é outra prova que não podemos perder nossa salvação, "**Eu farei isto levantar novamente, no último dia.**"

**João 6:40**

Agora observe outro aspecto da vontade do pai no verso 40 "E **esta é a vontade dAquele *~~(o Pai)~~* havendo-Me enviado**: **que** **todo aquele *~~(homem)~~* que *está* vendo o Filho e *está* crendo para dentro dEle *~~(o Filho)~~*, tenha *a* vida que- dura- para- sempre; e \*Eu\* o ressuscitarei no último dia**. (LTT)"

Então, olhando somente aqui **em João 6:40,** **qual é a vontade do Pai** para com os que ainda não creram e não foram salvo? Sua vontade é eles:

**a) Vejam o Senhor Jesus Cristo,**

**b) Creiam nEle,**

**c) E sejam ressuscitadas no último dia.**

Agora, **combinando versos 39 e 40, Qual é a vontade do Pai de acordo com João 6:39-40?** Sua vontade é:

**a) Que as pessoas creiam no Senhor Jesus Cristo,**

**b) E que nenhuma delas se perca, nenhuma delas perca a salvação**

**c) E sejam ressuscitadas no último dia.**

Agora, note que ninguém que creu e foi salvo pode perder sua salvação. Cristo disse, no verso 37 "... ***~~(todo)~~* aquEle *~~(homem)~~* que *está* vindo até Mim *~~(ouvir)~~*, em nenhum tempo e modo Eu o lance fora.**" (LTT)

Depois de ter sido salvo, você passou da morte para a vida.

~~Outros versos corroborando que a vontade de Deus é que as pessoas creiam de modo a passarem a ter, imediatamente, a vida que dura para sempre: Ez 18:23, 32; 33:11; 2Pe 3:9.~~

**~~Ez 18:23~~** ~~Teria eu qualquer prazer na morte do ímpio? diz o Senhor DEUS;~~ **~~não desejo antes que volte atrás dos seus caminhos, e viva?~~** *~~LTT-~~*

**~~Ez 18:32~~** ~~Porque~~ **~~não tenho nenhum prazer na morte do que morre~~**~~, diz o Senhor DEUS;~~ **~~voltai atrás, pois, e vivei~~**~~.~~  *~~LTT-~~*

**~~Ez 33:11~~** ~~Dize-lhes: Vivo eu, diz o Senhor DEUS, que~~ **~~não tenho prazer na morte do ímpio, mas em que o ímpio volte atrás do seu caminho, e viva. Voltai atrás, voltai atrás~~** ~~dos vossos maus caminhos; pois, por que razão morrereis, ó casa de Israel?~~ *~~LTT-~~*

**~~2Pe 3:9~~** ~~Não retarda o Senhor a [~~*~~Sua~~*~~] promessa, tal- como alguns por tardia [~~*~~a~~*~~] têm; mas Ele é de- longa- paciência para conosco,~~ **~~não desejando alguns se fazer[~~*~~em~~*~~] perecer, mas [~~*~~desejando~~*~~] todos a[~~*~~o~~*~~] arrependimento vir[~~*~~em~~*~~]~~**~~.~~ *~~LTT-~~*

## 4) João 5:24; 3:18: Creu = Vida ETERNA = Nunca Pode Ser Condenado

[Sempre-Salvo.04.Jo.5.24.Jo.3.18.Creu=Vida-ETERNA=Nunca-Pode-Ser-Condenado.Anderson-Helio]

**JOÃO 5:24:**

Repitamos: "faz a vontade de meu Pai, que [*está*] nos céus", escrito em Mateus 7:21 não significa, em todas as áreas da vida, você estar incessantemente fazendo, perfeitamente, toda a vontade de Deus, o tempo todo você estar perfeitamente guardando todos os mandamentos. Você sabe que, se significasse isso, se fosse isso que nos salvaria, então nenhum de nós seria salvo. Nem sequer um só de nós,

Porque "**... não [*há*] homem justo sobre a terra, que faça o bem, e nunca peque**." Ec 7:20.

"Porque **todos pecaram e destituídos estão da glória de Deus**;" "Como está escrito: **Não há um justo, nem um sequer**.". Rm 3:23, 10.

"...**nenhuma carne será justificada diante dele pelas obras da lei**, ..." Rm 3:20.

Ninguém será justificado por guardar os mandamentos, mas é dito em João 5:24:

"**...** quem *está* **dando- ouvidos à Minha palavra**,

e *está* **crendo para dentro dAquele havendo-Me enviado**,

*~~(já agora)~~* **TEM *a* vida que- dura- para- sempre**,

e **para dentro de condenação não vem**,

mas **tem passado proveniente- de- dentro- da morte para dentro da vida**." (LTT)

Novamente, o tempo presente de "tem" significa que aquela vida vai durar para sempre e, se isso não acontecer, significa que você nunca teve a vida eterna.

Agora, há algo muito, muitíssimo tolo sobre essa coisa, que é quando dizem "bem, você pode ter vida eterna hoje, mas você pode perdê-la AMANHÃ." Isso é um completo absurdo lógico, porque tal "vida eterna" não durou para sempre, mas só pôde durar um dia.

Não só isso é completamente ilógico, mas quando você pára e pensa sobre Deus, que Ele, com todos detalhes e perfeição, sabe todo o futuro, e você pára e pensa sobre o fato de que Deus sabe tudo e Deus sabe como sua vida estará indo, Ele conhece o fim desde o começo. Uma pessoa se sentar lá e pensar que Deus sabe que você vai perder sua salvação, mas Ele diz que ela é eterna

(isto é, de alguma forma Ele sabe que você vai perdê-la, mas Ele afirma que ela é eterna),

isso é um absurdo. Não faz [nenhum] sentido!

Mas Deus diz aqui "**...** quem *...* *está* crendo ... *~~(já agora)~~* tem *a* vida que- dura- para- sempre, e para dentro de condenação não vem." (LTT).

Você não será condenado jamais, em nenhum tempo, de modo nenhum, por motivo nenhum.

O Cristo não diz que você nunca vai pecar novamente, mas ensina que você não, nunca, jamais vai ser condenado, é o que Ele está dizendo, e imediatamente depois Ele diz isso, "mas tem passado proveniente- de- dentro- da morte para dentro da vida. (LTT)"

Este verso é exatamente uma poderosíssima e infalível afirmação do próprio Deus- filho, sobre o fato de que somos salvos de uma vez para sempre. Não, nunca, jamais seremos condenados, já passamos [definitivamente] da morte para a vida.

**JOÃO 3:18:**

Esta é uma escritura muitíssimo poderosa, para nosso assunto. Tem uma certa conexão com quando Jesus disse: "Eu nunca vos conheci" (Mateus 7:21).   
João 3:18 diz: "**Aquele [*que está*] crendo para dentro dEle [do Cristo] NÃO é condenado**;

aquele, porém, [*que*] **não [*está*] crendo** [*para dentro dEle*] **já tem sido condenado**, porquanto **ele não tem crido para dentro de o nome de o unigênito Filho de Deus**. **(LTT)**"

Observe o tempo passado, o homem do final do verso, "ele não tem crido [passado perfeito] para dentro de o nome de o unigênito Filho de Deus."

Existem dois tipos de pessoas neste mundo: aquelas que já depositaram a fé delas total e somente no Cristo, e aquelas que não têm crido. Observe o que o Cristo diz sobre aqueles que não têm crido: "ele não tem crido", eles nunca creram. Mas, no instante em que você crer no Senhor Jesus Cristo, você terá sido salvo para sempre, você tem sido transformado em um crente. Você está selado com o Espírito Santo, você não pode perder sua salvação. Se você pudesse perder sua salvação, então o verso 18 ["Aquele [*que está*] crendo  para dentro dEle [do Cristo] não é condenado"] não faria qualquer sentido. Deus coloca todas as pessoas do mundo em duas categorias:

(1) aqueles que têm, algum dia, para sempre depositado sua fé em Cristo, e

(2) aqueles que não têm, nunca, para sempre depositado sua fé em Cristo.

Digamos que você quer fazer com que um crente comece a pensar que pode perder a sua salvação, e você lhe diz que é possível que um cara tenha depositado sua fé em Cristo e depois, bem adiante na estrada, ele poderá deixar de crer, e ele perderá sua salvação. Bem, se isso fosse possível, então tal homem não poderia ter sido enquadrado em nenhuma dessas categorias (1) e (2). Porque se for verdade que ele (agora) não crê, mesmo assim você não poderia dizer que ele nunca creu, porque (teoricamente) ele bem pode ter realmente crido em um tempo passado, e (2) não se aplica.

Ademais, sua hipótese "creu e foi salvo, depois descreu e perdeu sua salvação" não faz o menor dos menores sentidos, pois, dentro da Bíblia (particularmente na dispensação das igrejas locais, em que vivemos e mais nos interessa) não há sequer um exemplo de realidade de sua hipótese: você pode desafiar todas as pessoas do mundo a procurarem na BÍBLIA (particularmente na dispensação das igrejas locais) um só verso que diga claramente que um só ser inteligente, angelical ou humano, tenha depositado sua fé plena e somente em Deus conforme expresso em cada palavra e acento da Bíblia, portanto tenha depositado sua fé plena e somente no Cristo como seu único e suficiente Senhor- Dono- Controlador, Deus, e Rei, tenha sido eternamente salvo (a Bíblia diga isso claramente com seu nome), depois tenha simplesmente descrido e perdido sua salvação.

Repetindo em outras palavras: Sim, na História e na Bíblia há crentes que morreram ou poderiam ter morrido em pecado, grave pecado, sim, mas sem perder a salvação, mas não há na Bíblia ninguém que creu e depois deixou de crer. Um crente deixar de crer é uma hipótese impossível.

Resumindo: todo o raciocínio e hipótese do nosso contraditor são impossíveis, porque, uma vez que você crê, você está definitivamente, imutavelmente salvo, você está inviolavelmente selado, e você está eternamente seguro.

Pelo literal e simples sentido de cada palavra, João 3:18 clara, irrespondivelmente, ensina que

Ou você não tem crido nunca, e está condenado ao inferno sem fim que todos merecemos,

Ou você creu de uma vez para sempre, e sempre crerá, e você está e sempre estará salvo, e você tem a vida que, simplesmente, é eterna, nunca poderá ser perdida, tomada, roubada.

## 5) João 10:28-30; 11:25-26: Vida Para Sempre = Não Pereçam = Ninguém Arrebatará Da Minha Mão

[Sempre-Salvo.05.Jo.10.28-30.Jo.11.25-26.Para-Sempre=Nao-Perecam=Ninguem-Arrebatara.Anderson-Helio]

**JOÃO 10:28-30:**

Nós vimos João 10:28 "E ***a* vida que- dura- para- sempre Eu lhes dou**;

e *seja* que, **para o sempre, em** **nenhum tempo e modo pereçam elas**,

e **ninguém as arrebatará para- fora- da Minha mão**. (LTT)"

Excertos do comentário de Dr. Peter Ruckman sobre João:

"E *a* vida que- **dura- para- sempre** Eu lhes **dou**" (v. 28a). Aqui, vida eterna é um dom [presente gratuito, presente dado por graça, sem merecimento], como nas epístolas paulinas (Romanos 6:23; Efésios 2: 8; Tt 3: 5).

**Rm 6:23** Porque oS salárioS do pecado [*são*] mortE, mas o dom gratuito de Deus [*é a*] vida eterna, em Jesus Cristo , o Senhor nosso.  *LTT*

**Ef 2:8** (Porque por- operação- da graça sois [*aqueles*] tendo sido salvos, por meio da fé). E isto não [*é*] proveniente- de- dentro- de vós mesmos, [*é*] dom de Deus, *LTT*

**Tt 3:5** não proveniente- de- dentro- d[*as*] obras que [*se seguiram*] dentro d[*a*] justiça (as quais [*obras*] fizemos\*nós\*), mas segundo a Sua misericórdia, Ele nos salvou através d[*a*] lavagem [*que- é-*] propriedade- d[*o*] ato - de- gerar- de- novo e [*que- é-*] propriedade- d[*a*] renovação de [*o*] Espírito Santo,  *LTT*

"**para o sempre, em nenhum tempo e modo pereçam elas**" (v. 10:28b), embora todo credo católico romano que tenha sido impresso antes e depois que o "Vaticano II" diga que eles podem perecer. Os Cavaleiros de Colombo, Católicos Romanos, em 1970 ("This is the Catholic Church", p. 13) juram que "não há nada parecido com certeza absoluta de salvação, durante esta vida". Se aceitássemos esses réprobos que rejeitam a Bíblia -- depois de terem marcado Pedro como mentiroso (1 Pedro 1: 4-5), Paulo como mentiroso (2 Timóteo 1:12) e João como mentiroso (1Jo 5:13) – veríamos que, de acordo com as doutrinas oficiais de cada católico romano (desde 500 dC até 2004 dC) sobre essa terra:

**1Pe 1:4-5 4** Para **uma herança incorruptível e incontaminável e imarcescível , tendo sido guardada n[*os*] céus para vós outros** ,  **5** Que, **dentro de [*o*] poder de Deus [*estais*] sendo guardados, mediante [*a*] fé, para [*a*] salvação** prestes a ser revelada n[*o*] último tempo, *LTT*

**2Tm 1:12** Por causa disso também estas coisas eu sofro. Mas não me envergonho, porque **eu tenho sabido para dentro de Quem eu tenho crido, e tenho sido persuadido de que poderoso Ele [*é*] para, ao meu depósito- que- [*Lhe-*] confiei, guardar, para[*- o- propósito- de*] aquele dia**.  *LTT*

**1Jo 5:13** Estas coisas escrevi a vós outros (os que [*estais*] crendo para dentro do nome de o Filho de Deus) **a fim de que tenhais sabido que [*a*] vida eterna vós tendes**, e a fim de que creiais para- dentro- do nome de o Filho de Deus.  *LTT*

"**ninguém as arrebatará para- fora- da Minha mão**" (João 10:28c). O Apóstolo para os gentios [Paulo], escrevendo para os romanos, acrescenta que

"**38** ... nem [*a*] morte, nem [*a*] vida, nem [*os*] anjos, nem [*os*] principados, nem [*as*] potestades, nem as coisas tendo- estado- presentes, nem as coisas estando por vir, **39** Nem [*a*] altura, nem [*a*] profundidade, nem qualquer outra criatura, poderÁ nos separar para- longe- do amor de Deus, o qual [*está*] em Cristo Jesus, o Senhor nosso. " (veja Rom. 8: 38–39).

Todos os papas afirmam que o apóstolo dos romanos mentiu.

Todos os papas ensinam que todos os cristãos "nascidos de novo" podem morrer e ir para o inferno (Cavaleiros de Colombo, *Does the Bible Contradict Itself?*, p. 42).

"... ninguém pode arrebatá-[*las*] para- fora- da mão do Meu Pai" (João 10:29). ... ... ...

Como poderia pessoa alguma arrebatar-se para fora da "mão do Pai", uma vez que Jesus Cristo é a "mão direita" de Deus (Sl 17: 7; 44: 3; 60: 5; 80:15; 98: 1; 118: 14–16)?   
**~~Sl 17:7~~** ~~Mostra distinguidamente as maravilhas das Tua misericórdia, ó Tu que, por meio da Tua mão direita, livras aqueles que [~~*~~em Ti~~*~~] confiam dos que se levantam [~~*~~contra eles~~*~~].~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 44:3~~** ~~Pois não conquistaram a terra pela espada deles mesmos, nem o braço deles os salvou, mas a Tua destra e o Teu braço, e a luz da Tua face, porquanto Te agradaste deles.~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 60:5~~** ~~Para que os Teus amados sejam libertados, salva-[~~*~~nos com~~*~~] a Tua destra, e ouve-nos;~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 80:15~~** ~~E a videira que a Tua destra plantou, e o ramo [~~*~~de videira~~*~~] [~~*~~que~~*~~] fortificaste para Ti mesmo.~~  *~~LTT~~*

**~~Sl 98:1~~** *~~‹Salmo›~~* ~~Cantai ao SENHOR [~~*~~um~~*~~] cântico novo, porque fez maravilhas; a Sua destra e o Seu braço santo Lhe alcançaram a vitória.~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 118:14-16 14~~** ~~O SENHOR [~~*~~é~~*~~] a minha força e a [~~*~~minha~~*~~] música; e Se fez a minha salvação.~~ **~~15~~** ~~Nas tendas dos justos [~~*~~há~~*~~] voz de canto- retumbante e de salvação; a destra do SENHOR faz proezas.~~ **~~16~~** ~~A destra do SENHOR se exalta; a destra do SENHOR faz proezas.~~ *~~LTT~~*

e você é parte dessa mão divina (Ef 5:30; 1Co 12:27; 12:16-18)?

**~~Ef 5:30~~** ~~Porque membros somos do corpo dEle, provenientes- de- dentro- da Sua carne e dos Seus ossos.~~ *~~LTT~~*

**~~1Co 12:27~~** ~~\*Vós\* , porém, sois [~~*~~o~~*~~] corpo de [~~*~~o~~*~~] Cristo, e, em particular- individualmente, [~~*~~sois~~*~~] membros provenientes- de- dentro- d[~~*~~isso~~*~~].~~  *~~LTT~~*

**~~1Co 12:16-18 16~~** ~~E se disser o ouvido: "Uma vez que não sou olho, [~~*~~então~~*~~] não sou proveniente- de- dentro- do corpo," [~~*~~porventura~~*~~] por causa disso não é proveniente- de- dentro- do corpo?~~ **~~17~~** ~~Se todo o corpo [~~*~~fosse~~*~~] olho, onde [~~*~~estaria~~*~~] a audição? Se todo [~~*~~fosse~~*~~] ouvido, onde [~~*~~estaria~~*~~] o olfato?~~ **~~18~~** ~~Agora, porém, Deus colocou os membros no corpo, cada um deles, assim- como Ele quis.~~ *~~LTT~~*

Odiadores de "uma vez salvo, sempre salvo" retrucam, sobre João 10:28: "Bem, é como se **VOCÊ** estivesse segurando a mão de Deus. Ele nunca vai tomar a iniciativa de abrir a mão dEle com o propósito de deixá-lo cair, mas **VOCÊ** , a qualquer momento, sempre pode enfraquecer e soltar, ou **VOCÊ** pode tomar a iniciativa de abrir a sua mão e soltar-se dEle".

Vamos fazer uma pequena dramatização para ilustrar a resposta bíblica aos contraditores.

Eis aqui o inteligente, botão e risonho João, de 6 anos.

Boa dia, Joãozinho, tudo bem? Joãozinho, como lhe falei antes, você vai me ajudar a mostrar que eu sou forte, e eu vou lhe dar um chocolate, OK?

Vejam, eu estou segurando a mão de João e eu nunca vou tomar a iniciativa de soltá-la, mas vocês acham que ele pode ter mais força que eu, abrir minha mão e soltar-se????

Vá em frente João force e abra a minha mão, Joãozinho. Escape de mim, filho. Escape, se puder. Hahaha ... ... ...

Muito bem, Joãozinho, pegue seu chocolate. Muito obrigado. Volte para o seu assento filho. Agora você também pode soltar minha mão. Hahaha ... ... ...

Você está entendendo o meu ponto, certo? Ele é que você pode abrir sua própria mão para tentar escapar das mãos de Deus, mas Deus nunca poderá ser vencido e ter a mão dEle aberta à força. Ele nunca vai soltar a sua mão, ó crente. Certo?

Cristo disse "O Meu Pai, que *as* tem dado a Mim, maior do que todos é, e **ninguém pode arrebatá-*las* para- fora- da mão do Meu Pai."** (João 10:29 LTT).

Deus é infinitamente mais forte do que você. Por isso, depois de você se pôs seguro fechado dentro das mãos dEle, então, mesmo se você algum dia quisesse escapar para ir para o inferno [mas isso é impossível], mesmo se você tivesse essa hipotética luta com Deus, dizendo-Lhe "deixe-me escapar, deixe-me ir embora," Ele não vai deixar você escapar porque Ele disse que ninguém pode tirar você da mão dEle: ela é tão forte que você nunca, de modo nenhum [mesmo que pudesse querer], poderá jamais escapar e ir embora.

**JOÃO 11:25-26A**

"Disse-lhe Jesus: "\*EU\* SOU a Ressurreição e a Vida.

**Quem *está* crendo para dentro de Mim, ainda que morra, viverá**;

26 E **todo aquele *que está* vivendo e *que está* crendo para dentro de Mim, que em nenhum tempo e modo morra ele, para o sempre**. ...(João 11:25-26.a. LTT)."

Agora, este é um poderoso verso para aqueles que tentam distorcer a definição da vida eterna, algumas pessoas dirão "Bem ,a vida eterna, isso não significa que ela vai durar para sempre, isso apenas ensina sobre a **qualidade** de sua atual vida. "Eterna" é apenas, nada mais que, um superior **tipo** de sua atual vida, um superior **estilo de vida** ."

Bem, respondo com uma pergunta: **Ué, que tal a infalível afirmativa de Deus- filho "em nenhum tempo e modo morra ele, para o sempre."?** Portanto, João 11:26 prova que **a expressão "vida eterna", na Bíblia, somente (ou acima de tudo) fala de infinita quantidade de séculos de vida, não de qualidade. Vida eterna" é o exato equivalente a "nunca morrer, para o sempre"**, o que prova porque cremos "uma vez salvo, sempre salvo".

Odiadores- contraditores de "uma vez salvo, sempre salvo" vão tentar lhe intimidar com pseudo erudição descrente, e com empáfia e desprezo, dizendo "Se você voltar para o idioma grego e você olhar para a palavra 'eterna', ela é 'aionion', que você sabe que é derivada de 'eon', que pode significar um período de tempo mais ou menos longo, mas finito, limitado, provisório, temporário. Você sabe que, mesmo hoje, pessoas dizem 'isso aconteceu 'eons' atrás', significando 'aconteceu há muito, muito tempo atrás'. Então é isso que Jesus pregou, 'você vai viver por um longo período de tempo.' 'Se você crer em mim, vai viver por um tempo longo, mas vai acabar."

Então Jesus andou pregando "Se você crer em Mim, provavelmente, estatisticamente acho que você vai viver mais anos que a média das pessoas, embora também possa morrer logo", foi isso?

Que tal as pessoas que logo perderiam essa tal "vida que pode ser longuíssima, mas pode terminar logo"? De acordo com odiadores de "uma vez salvo, sempre salvo", é admissível se perder tal vida uma semana depois, ou duas semanas depois, ou seis meses depois, ...

Agora, é isso um "eon"? Agora, alguém sabe quanto, exatamente, dura um "eon"? Eu não sei, eu acho que ninguém sabe.

OK, estou sendo importuno e pedindo demasiada precisão e demasiada informação? Hahaha. Quatro "éons" equivalem a exatamente 13 bilhões de anos? Respondam, hahaha.

Não fujam. Sejam honestos. Quanto, exatamente dura 1 "eon"? Exatamente 1000 anos? 1 milhão de anos? Se não puderem ser tão exatos, pelo menos digam aproximadamente: É "entre 1 dia e 10 anos, mas não mais"? É "entre 1 e 10 milhões de anos, mas não mais"?

O que quer que seja, está muito acima da capacidade de qualquer pessoa entender. Essa conversa dos odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" não faz sentido algum em língua nenhuma, a começar do grego, isso tudo é enganação de tentar intimidar por falso eruditismo (falso porque é descrente, é fora da Bíblia KJB sozinha, é contra ela sozinha).

Odiadores da imperdibilidade da salvação dizem: "Nenhum miserável crente comum, nenhum miserável leigo pode realmente ... Quero dizer, como pode uma pessoa discutir isso a menos que seja um  super especialista em grego? E quantas pessoas aqui são isso, são completa e maravilhosamente fluentes em grego. Se você voltar para o grego e você olhar para a palavra 'eterna', ela é 'aionion' você sabe que é derivada de 'eon'. Você sabe que  ..." Blá, blá, blá.

Eu lhe garanto que todo e qualquer pessoa que realmente, realmente seja um crente em cada palavra da KJB, mesmo sem precisar saber uma letra do grego, sabe exata e precisamente, muito mais que qualquer PhD descrente na Bíbia, o que que exatamente significa cada palavra do grego, a começar por 'aionion' no verso em foco? Significa exatamente "Eterna".

E como eu posso provar isso? Porque Jesus, o onisciente e infalível Deus- filho, comparou isso com "em nenhum tempo e modo morra ele, para o sempre.". Então, se Ele

a) colocou deste lado "viverá para sempre", "terá vida que dura para sempre", ou "terá vida eterna", e

(b) desse outro lado Ele disse que "em nenhum tempo e modo MORRA ele, para o sempre.",

com isso, eu acho que você já entendeu tudo. Ambos (a) e (b) significam uma só e mesma coisa: "**não pereça**, mas tenha a **vida que- dura- para- sempre**." [João 3:16 traduzido da KJV-1611].

Isto faz perfeito sentido só não entende quem não quer entender. Portanto,

a) na 1ª metade de João 11:26 Ele diz, como condição: "E todo aquele *que está* vivendo e *que está* crendo para dentro de Mim," [João 11:26a, LTT].

b) e, na 2ª metade de João 11:26, Ele diz, como consequência infalível "em nenhum tempo e modo morra, para o sempre. Crês tu isto?"". Portanto, se você está aqui, vivendo, e já tem crido para dentro dEle, então você já tem a vida que dura para sempre, em nenhum tempo e modo você morrerá, nunca, jamais, para o sempre, por toda a eternidade futura. Crê você nisso? É isso que a Bíblia ensina. Ou você chamará a Deus de mentiroso?

## 6) 2Coríntios 1:22: SELADO E Com O PENHOR Do Espírito Dentro Do Coração = Sempre Garantido Salvo

[Sempre-Salvo.06.2Co.1.22.SELADO-E-Com-PENHOR-Do-Espirito.Anderson-Helio]

Veremos outro grande ensinamento além de todas as coisas que vimos no livro de João:

a) além do profundo significado da expressão "vida *eterna*", "vida que dura para sempre",

b) além do fato que Deus nunca, jamais, de modo algum nos abandonará nem desamparará,

c) além do fato que Deus nunca permitirá que algo ou alguém (mesmo nós mesmos) nos arranque para fora da inviolabilidade de estar dentro de Sua mão direita (que é também a do Cristo) fechada e apertada,

d) além do profundo significado da expressão "nunca vos conheci" (todo que estará no inferno nunca creu, nunca foi salvo, nunca foi conhecido pelo Cristo, portanto, isso exige que nenhum que creu, que foi salvo, que foi conhecido pelo Cristo, poderá jamais, por nenhum motivo, ir para o inferno),

e) além do fato que essas pessoas que ouvem o terrível "nunca vos conheci"] apenas alegam e pensam ter crido

[ele apenas creram na mera existência do Deus triúno, só isso, tal como os demônios de Tiago 2:19 **(**Tu\* crês que um [*só*] Deus há. Bem fazes. [*Mas*] até- mesmo os demônios creem [*nisto*], e estremecem!) ), eles nunca realmente creram cada e toda palavra da Bíblia, portanto as do Cristo, como as de João 6:39-40 e tantos outros versos; eles chamaram Deus de mentiroso quanto salvação sem eterna, sem fim, garantidamente preservada por Deus não por nossos esforços e fidelidade; eles nunca realmente creram e receberam o unigênito Filho de Deus como sendo Senhor- Dono- Controlador, Salvador pessoal único e todo suficiente, salvação pela graça através da fé, salvação recebida e preservada sem necessidade de ajuda de nossas obras]

Além de tudo isso, há também a doutrina, no Novo Testamento, de que **somos SELADOS com o Espírito Santo até o dia da redenção**.

**2CORÍNTIOS 1:22:**

"**22)** O Qual também [*é Aquele*] **nos havendo SELADO e [*nos*] havendo dado o PENHOR de o Espírito dentro dos nossos corações**." (LTT).

Assim, a Bíblia diz que, na ocasião em que somos salvos, Deus nos sela e nos dá o penhor de garantia do Espírito que passou a permanentemente habitar dentro de nossos corações.

Agora, o que é o penhor (de garantia)? ... ... ... O que penhor (de garantia) quer dizer?

É a prova de seriedade, o penhor de garantia significa a prova de seriedade. Se eu disser algo sério para você, isso significa que eu estava falando com toda seriedade. Quando você quer comprar algo e dá um penhor de garantia, isto é um pagamento antecipado para provar que você está falando sério sobre integralizar a compra.

Por exemplo, digamos que há uma casa à venda e eu vou fazer uma oferta por essa casa, mas vamos dizer que eles estão pedindo 150.000 dólares e eu digo que vou lhes dar 140.000 dentro de 15 dias e, apenas para mostrar-lhes que estou falando sério, eu vou imediatamente colocar na mesa 14.000 dólares como adiantamento em dinheiro vivo, então isto é um penhor de garantia. Qualquer um que tenha comprado uma casa ouviu falar de penhor de garantia, ou "sinal", e você sabe que eu vou colocar 14.000 dólares como dinheiro em penhor de garantia, só para mostrar que eu não estou brincando, porque senão as pessoas terão razão em pensar que estou apenas brincando. Você sabe que o ponto principal é que todos saberão que você colocou o dinheiro como penhor de garantia, só para mostrar que você está falando sério. Entenderam? É um adiantamento.

O que Deus está dizendo aqui é que Ele nos selou e nos deu o penhor de garantia do Espírito Santo mostrando que fomos real, eterna e imutavelmente salvos, mostrando que teremos a vida eterna, que dura para sempre; mostrando que iremos para o céu e estaremos com Ele eternamente, para sempre.

Deus nos dá, logo agora, aquele pagamento parcial e adiantado do Espírito, razão pela qual o Espírito é chamado de penhor de garantia (isto é, pagamento parcial antecipado, ou "sinal") porque nós não somos totalmente redimidos no instante quando cremos e somos para sempre salvos. Digo isso porque nosso corpo ainda não foi redimido. Agora, nossa alma e espírito já foram imutavelmente salvos, mas está nosso corpo salvo? Quero dizer, o seu corpo se transformou quando você creu em Cristo? Alguma coisa mudou no seu corpo? Ele tornou-se perfeito? Tornou-se perfeitamente justo, santo, sem nenhuma possibilidade de pecar? Não, sua carne é a mesma.

Mas, na ressurreição, no que é chamado de Arrebatamento, seu corpo passará a ser glorificado, imortal, eterno, sem jamais envelhecer e decair, sem pecado e sem sequer a menor possibilidade de jamais pecar. A Bíblia diz que "Em um momento, em um abrir e fechar de um olho ... **os mortos serão ressuscitados incorruptíveis, e, \*nós\* , seremos transmutados**" [1Coríntios 15:52] e a Bíblia diz que estamos esperando por aquele dia, para esperar a redenção do nosso corpo. A Bíblia chama o Arrebatamento de "a redenção do nosso corpo" (Rm 8:23)

**"**E não somente [*ela*], mas até nós mesmos, aqueles tendo as primícias de o Espírito, também \*nós\*, nós mesmos**, dentro de nós mesmos estamos gemendo, pel[*a*] adoção- como- filhos aplicadamente- esperando, [*a saber, pel*]a redenção do nosso corpo**.",

Entendem? Portanto, enquanto ainda estamos neste corpo, ainda não recebemos todo o pacote de salvação, ainda não experimentamos todos os benefícios da salvação, mas temos o penhor de garantia do Espírito.

O benefício total de nossa salvação só estará completo quando nos livrarmos dessa carne e recebermos um novo corpo glorificado e estivermos no céu com Cristo.

Então teremos todo o benefício da salvação, somente a partir daquele momento.

Até lá, enquanto estamos aqui na terra, temos o penhor de garantia do Espírito dentro dos nossos corações, penhor mostrando que Deus é sério nas Suas promessas, mostrando que, quanto à Sua garantia dEle nos preservar salvos, Deus fará exatamente o que Ele disse.

A Bíblia disse que o Espírito Santo, "... havendo começado em vós uma boa obra, *a* estará- completando até *~~(chegar)~~* ao dia de Jesus Cristo." Fp 1:6. O dia de Cristo é outro nome para o Arrebatamento. O Senhor está vindo nas nuvens.

## 7) Efésios 1:12-15; 4:30: SELADO Com O Espírito, O Qual Também É O PENHOR = Sempre Garantido Salvo

[Sempre-Salvo.07.Ef.1.12-15.Ef.30.SELADO-Com-Espirito.Ele-Eh-PENHOR.Anderson-Helio]

**EFÉSIOS 1:12:**

**"**Para ser[*mos*] nós para [*o*] louvor da Sua glória: **aqueles primeiro tendo confiado em o Cristo.**"

Agora, o que significa confiar em Cristo? Significa colocar nossa fé total e somente no Cristo, significa crer total e somente no Cristo, o que é dito no verso seguinte:

**EFÉSIOS 1:13:**

"Em Quem, também \*vós\*, [*crestes*] havendo ouvido a palavra da verdade (o evangelho da vossa salvação); em Quem também, **[*quando*] havendo vós crido**, **fostes SELADOS com o Espírito da promessa, o [*Espírito*] Santo.**"

Há muita coisa empacotada nesses versos aqui.

a) Antes de tudo, ajuda relembrar a definição, de acordo com a própria Bíblia, do que significa crer em Cristo:

é *confiar* total e somente no Cristo,

é colocar nossa *fé* total e somente no Cristo,

é *crer* que Ele é o único que vai nos salvar,

é não confiar [nem por 1mm nem por 1 segundo] em nossas obras, mas confiar total e somente no Cristo.

b) Mas está inspiradamente escrito aqui "o Espírito Santo da promessa." Que promessa?

A Bíblia ensina que tal promessa é "sobre [*a*] esperança d[*a*] **vida ETERNA** (a qual prometeu Aquele que não pode mentir, Deus, antes dos tempos dos séculos," (Tito 1:2 LTT).

Ainda não está convencido? 1João 2:25 "E **esta é a promessa que \*Ele\* nos prometeu: a vida ETERNA**."

A Bíblia diz que a promessa de Deus é a *vida eterna*, a promessa de Deus é a *eterna redenção em glória*, e a Bíblia diz que *você está selado no Espírito Santo da promessa*, o Qual (Espírito) é o penhor da garantia da nossa herança.

Então, temos nós uma herança, temos nós ainda mais gloriosas bênçãos eternas que Deus nos presenteará no futuro? Absolutamente sim. Quero dizer que a nossa herança está garantida e será enorme para todos que creram, sem exceção.

Ouço odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" gritarem:

Somente aquele que vencer [isto é, perseverar até o fim, morrer tendo tempo de pedir e receber perdão, ou morrer em um certo grau de fidelidade (que ninguém tem certeza de quanto é)] é quem herdará todas as coisas."

Mas Deus nos diz em Hebreus 1:5 "\*Eu\* Lhe serei por Pai, e, \*Ele\*, Me será por Filho."?" (LTT) ~~[Nota de Hélio: diretamente, isto se refere ao Deus Palavra Eterno, na encarnação, ao ter Seu corpo gerado. Mas, juntando todas as promessas a nós, é lícito também associarmos a promessa aos crentes]~~.

Respondo, pela Bíblia, que todos nós os que já, de uma vez por todas, cremos e nascemos de novo e fomos tornados filhos de Deus João 1:12 "**A tantos, porém, quantos O receberam, Ele deu a estes [*a*] autoridade para ser[*em*] [*tornados os*] filhos de Deus,** àqueles [*que estão*] crendo para dentro de o nome dEle," (LTT)

herdaremos todas as coisas,

somos co-herdeiros com Jesus Cristo,

herdaremos o reino de Deus Romanos 8:17

Ora, **uma vez que [*somos*] filhos,**

**[*então somos*] herdeiros também; herdeiros, em verdade, de Deus,**

**e [*co-*] herdeiros- juntamente- com [*o*] Cristo:** uma- vez- que- é- certo- que juntamente com [*Ele*] estamos padecendo, a fim de que também,

**juntamente com [*Ele*], sejamos glorificados.** (LTT)

**Efésios 1:14**

**14) O Qual é [*o*] PENHOR da nossa herança,**

**até redenção da possessão adquirida,**

**para [*o*] louvor da glória dEle.** (LTT)

Todos nós [os que já, de uma vez por todas, cremos e nascemos de novo e fomos tornados filhos de Deus] seremos ***redimidos no corpo***, nós receberemos um *corpo glorificado*.

E, por desventura, diz aqui a Bíblia que

O Espírito Santo é o penhor de garantia de nossa herança somente até que nós percamos tudo porque estragamos Seu plano?

Diz que somente até pecarmos? Não!

Diz que somente até que percamos a fé? Não!

Diz que somente até que tenhamos força de nos soltar das mãos dEle? Não!

Diz que somente até que nos afastemos para longe? Não!

Diz que somente até que percamos nossa salvação? Não!

O que realmente Efésios 1:14 diz é "**até a redenção da possessão adquirida**", porque o Espírito Santo ." ... **havendo começado em vós uma boa obra, a estará- completando até *~~(chegar)~~* ao dia de Jesus Cristo.**;" (Fp 1:6)

Em nenhuma circunstância, modo, ou tempo, Deus poderá e irá:

Vergonhosamente mudar os Seus termos de promessa,

Vergonhosamente voltar atrás,

Vergonhosamente quebrar Sua promessa, que não era condicionada à *nossa* fidelidade, e a Bíblia diz "**Se somos infiéis, \*Ele\* fiel permanece: negar a Si mesmo não pode Ele**." 2 Timóteo 2:13 LTT

Em nenhuma circunstância, modo, ou tempo, poderá Deus tomar de volta o pagamento adiantado que fez, e dizer "Não, Eu mudei de ideia."

Não. Ele é sério. Ele fez uma promessa, e Ele nos redimirá por completo: corpo, alma e espírito. Nós herdaremos todas as coisas.

E, apenas para garantir que herdaremos todas as promessas a nós feitas,

apenas para garantir que seremos salvos,

apenas para garantir que herdaremos a vida eterna,

e que Ele não quebrará a promessa que nos deu,

Ele nos deu o pagamento adiantado (o sinal) como *penhor de garantia* e nos *selou* para o dia da redenção

**EFÉSIOS 4:30**

"E não entristeçais **o Espírito Santo de Deus,**

**dentro de Quem vós fostes SELADOS até *ao* dia d[*a*] redenção**." (LTT)

Diz esta escritura "E não entristeçais o Espírito Santo de Deus, ou então todos vós perdereis a salvação"? É assim que está escrito? Não, porque não há nenhum verso na Bíblia que, nem de longe, ensine exatamente isso!

[Você, com toda tranquilidade e confiança, pode desafiar todos os 10 milhões de professores de seminários do mundo que ensinam isso, e dar-lhes 100 anos para procurar, mas nunca encontrarão sequer um verso da Bíblia que explicitamente ensine que um crente (i.é, uma pessoa que realmente creu, de forma Bíblica, no Cristo da Bíblia, crendo em cada palavra dEle, e que O recebeu como seu único e todo suficiente Salvador, Senhor e Deus) (particularmente um crente da dispensação das igrejas locais) que explicitamente, com todas as letras, ensine que alguém que creu biblicamente poderá, em algum qualquer modo e tempo, perder sua salvação.]

Ao contrário disso, Efésios 4:30 disse: "E não entristeçais **o Espírito Santo de Deus, dentro de Quem vós fostes SELADOS até a[*o*] dia d[*a*] redenção**."(LTT). Assim, mesmo que você venha a muitíssimo entristecer o Espírito Santo de Deus, você ainda estará selado até ao dia da redenção. Não sugiro que você faça isso, não O entristeça, mas **você está [imutavelmente] selado em garantia pelo Espírito Santo, você está selado até o dia da redenção.**

## 8) Romanos 4:2-8. Fé = Declarado Justificado . Sem Obras. Perdoado Dos Passado, Presente E Futuro.

[Sempre-Salvo.08.Rm.4.2-8.Rm.8.33-40.Fe=Justificado-Sem-Obras.Passado-Presente-Futuro.Anderson-Helio]

~~Revisando: A Bíblia já nos provou os fatos de que:~~

~~Crer no Cristo é e garante a vida~~ *~~eterna~~*~~;~~

~~A vida que Deus~~ *~~dá~~* ~~a todo que biblicamente crê no Cristo é~~ *~~eterna~~*~~;~~

*~~Nunca,~~**~~nenhum~~* ~~que depositou a sua fé no Cristo, irá experimentar a morte eterna;~~

~~Deus~~ *~~nunca~~* ~~conheceu aqueles nunca creram, e somente~~ *~~estes~~* ~~serão perdidos;~~

~~Aqueles que não creem,~~ *~~nunca~~* ~~creram;~~

~~Somos~~ *~~selados~~* ~~pelo Espírito Santo da promessa até ao dia da redenção do nosso corpo (no Arrebatamento), tal Espírito é o penhor da garantia da nossa salvação;~~

~~Fomos definitivamente, para sempre passados da morte para a vida e nunca entraremos em condenação~~

~~E agora veremos outro aspecto da vida eterna, outro aspecto de "uma vez salvo, sempre salvo."~~

**ROMANOS 4:5**

**Àquele, porém, [*que*] não [*está*] fazendo- obras mas [*está*] crendo sobre Aquele [*que está*] declarando justo o ímpio, é imputada a sua fé para justiça**. (LTT)

ensina que nossos pecados em que caímos depois de sermos salvos não nos são imputados. Depois que somos salvos, os pecados que cometemos não são levados em conta. Olhe para Romanos 4: 5 "**Àquele, porém, [*que*] não [*está*] fazendo- obras** ...",

Você entendeu isso?

Bem "Àquele, porém, [que] está fazendo pelo menos um pouquinho de obras...", é isso que diz?

" 'Àquele, porém, [que] não [está] fazendo- obras mas [está] crendo sobre Aquele [que está] declarando justo o ímpio, ...'. Mas, se você tiver a fé, ainda assim terá que ter as obras, senão ...." É isso que o verso diz? Ele diz que "Àquele, porém, [*que*] não [*está*] fazendo- obrasmas [*está*] crendo ... ."

Há, sim, pessoas que realmente creem [portanto estão salvas para sempre, têm a vida eterna, que dura para sempre], mas não têm as obras. Há, sim. Mesmo em Tiago 2:17 " a fé, se não tiver obras, morta está quanto a si mesma", está correto, mas se a fé sem obras está morta, isto significa que a fé sem obras existe. Como você pode dizer que inexiste a verdadeira fé sem acompanhamento de "suficientes" obras???

Odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" tentarão responder: "Se você tem fé, você sempre , [indispensável e infalivelmente] terá obras. Fé e obras sempre andam juntas, você não pode ter uma sem ter a outra, e, se faltar uma, é porque a outra é falsa e inexiste".

Respondo-lhes: Que significa 'a fé, se não tiver obras, morta está quanto a si mesma'? Exatamente. O que significa? A expressão "a fé, se não tiver obras, morta está quanto a si mesma" seria uma afirmação sem sentido, se não existisse fé sem obras, portanto tem que existir verdadeira fé que está desacompanhada de obras. Quero dizer que, se eu dissesse que o cachorro está morto, não significa isso que há um cachorro lá? ... ... ... Se eu afirmar "o cachorro está morto", tem que haver um cachorro lá, para que possamos estar falando sobre isso. Então, dizer que a fé sem obras está morta significa que tem que existir uma condição chamada de 'fé sem boas obras'.

Note: ... ... ... Eu sou um salvo, eu creio, eu tenho fé no Cristo, mas que tal se eu não tiver nenhuma obra hoje? O que Tiago diz sobre minha fé? Que ela está morta, o que é diferente de dizer que não existe.

Quero dizer: Eu poderia algum dia dizer a você que eu não fiz nenhuma boa obra durante toda a semana passada; dizer que vivi a semana entregue à carne e andando nos caminhos do mundo, e não seguindo a Deus, não indo à igreja, não lendo a Bíblia, não orando, vivi uma vida muito mundana nesta semana. Tenho eu obras, se essa é a vida que eu tenho vivido na semana passada? Não!

Então você poderia dizer que minha fé está morta.

Mas isso significa que eu perdi a minha salvação? Não, isso significa apenas que a minha fé não vai beneficiar ninguém que você conheça.

Odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" dirão: "Todas as formas de pronunciar 'eu cri de uma vez para sempre' são inúteis, a menos que você tenha as obras para as provar".

Eu lhes responderei: A frase "a fé, se não tiver obras, morta está quanto a si mesma" não está falando sobre entrar no céu, mas falando sobre o meu relacionamento com os meus companheiros. Sim, porque a Bíblia diz que "nenhum homem está sendo declarado justificado diante- dos- olhos de Deus" (Gl 3:11), mas somos nós justificados pelas obras diante dos olhos do *homem*? É claro que sim, porque: Pode o homem ver a minha fé? Não, o homem só pode ver minhas obras, o homem não pode ver minha fé. Assim, aos olhos do *homem*, somos justificados pelas obras, é disso que fala Tiago 2 e é por isso que também fala de Abraão ter sido justificado pelas obras quando, aos cento e trinta anos de idade, ofereceu seu filho sobre o altar. Está você querendo começar a me dizer que Abraão somente foi salvo quando ele chegou aos 130 anos? Não, ele foi salvo muito antes disso, mas ele tornou bem visível, mostrou a sua fé, aos olhos do mundo, em Gênesis 22, quando ele estava disposto a sacrificar seu filho Isaac sobre o altar, este foi um espantoso testemunho de sua fé, [testemunho] dado para os olhos dos homens.

**ROMANOS 4:2-8**

"2 Porque, **se Abraão em- decorrência- de [*suas*] obras foi declarado justificado, [*então*] ele tem base- de- que- gloriar[*- se*]. Mas não diante de Deus**.". (LTT)

...

"**5 Àquele, porém, [*que*] não [*está*] fazendo- obras mas [*está*] crendo sobre Aquele [*que está*] declarando justo o ímpio, é imputada a sua fé para justiça**.

**6**Assim- como também Davi declara as **bem-aventuranças do homem a quem Deus imputa justiça, sem obras**, [*dizendo*]:

**7 'Bem-aventurados [*são aqueles*] de quem foram perdoados os desprezos às leis, e de quem foram cobertos os pecados.'**

**8 Bem-aventurado *é o* varão a quem em nenhum tempo e modo impute *o* Senhor pecado**" (Rm 4:5-8, LTT)

Agora o que vemos nisso? Nós vemos o passado, o presente e o futuro.

Muitas pessoas dirão "Bem, quando você é salvo, todos os pecados que você fez antes de ser salvo, todos estes são perdoados, mas, depois, você tem que responder por esses novos pecados, e você precisa continuar [aterrorizado] rogando por perdão, você tem que continuar suplicando e **re**obtendo a salvação, você tem que continuar recebendo redenção, senão ... inferno ao final!." Há pessoas que pensam que você tem que pedir perdão todos os dias para continuar salvo. Todos os católicos, sem exceção, que evangelizei pessoalmente, e até mesmo muitos protestantes, dirão que você tem que pedir perdão pelos seus pecados todos os dias, senão você não será salvo, particularmente se morrer de repente em um acidente, de bala perdida, em um assalto ou de enfarto fulminante.

Mas o que a Bíblia diz, aqui? Ela diz que

- O *passado* é coberto no versículo 7: "**Bem-aventurados [*são aqueles*] de quem foram perdoados os desprezos às leis, e de quem foram cobertos os pecados.'** " e isso é passado. "**foram perdoados os desprezos às leis"** e **"foram cobertos os pecados**" têm dois verbos no tempo passado;

Já vimos que o *presente* é coberto no versículo 5: "**Àquele, porém, [*que*] não [*está*] fazendo- obras mas [*está*] crendo sobre Aquele [*que está*] declarando justo o ímpio, é imputada a sua fé para justiça**." "**Não [*está*] fazendo- obras"** e **"[*está*] crendo sobre Aquele [*que está*] declarando justo o ímpio"** têm três verbos no tempo presente;

- O *futuro* é coberto no versículo 8: "**Bem-aventurado *é o* varão a quem** **em nenhum tempo e modo impute *o* Senhor pecado**".

Então, hoje, quanto a mim, Hélio de Menezes Silva, os meus pecados estão definitiva e imutavelmente cobertos e perdoados, e Deus não vai imputar o pecado para mim daqui para frente. Não é isso que a Bíblia clara e irrefutavelmente ensina? Que **Deus, em 1 só segundo, nos salva dos nossos pecados passados, presentes e futuros**?

Caso contrário, eu acho que a melhor opção para qualquer pessoa seria adiar sua salvação para o final da sua vida, em seu leito de morte, e isso é o que muitos católicos romanos fazem, porque o catolicismo ensina exatamente isso, eles só pensam: "Eu quero é viver, viver como um selvagem; quero festejar, quero semear minha aveia selvagem [um jovem fazer um montão de coisas excitantes e ter um montão de relações sexuais], e então, quando eu ficar muito velho, vou em frente, cedo aos apelos do padre, e tudo ficará perdoado e ficará absolvido, e pedirei para alguém me carregar para a missa todos os dias. Você sabe que, nesse ponto, de qualquer maneira ,mesmo eu querendo farrear, eu estarei velho demais para isso, então eu poderia me deixar ser conduzido e ir para a missa todas as manhãs e deixar tudo isso absolvido"

E iguais a esses católicos romanos vai haver tantos chamados de "evangélicos", tantos que vão entupir e transbordar o inferno , porque eles não confiaram real e biblicamente no Senhor Jesus Cristo como total, único e suficiente Salvador e Senhor e Rei e Deus. Eles confiam em suas obras, confiam na religião, confiam na igreja (o sistema denominacional) e não confiam total, única e suficientemente no Senhor Jesus Cristo como total, único e suficiente Salvador e Senhor e Rei e Deus.

Note bem: como posso eu jamais perder a minha salvação, se Deus não vai sequer, jamais, imputar os meus pecados contra mim, de acordo com Romanos 4:8?

**8 Bem-aventurado *é o* varão a quem em nenhum tempo e modo impute *o* Senhor pecado.**

## 9) Romanos 8:33-40: Nenhum Ser Criado, Ação Ou Circunstância Poderá Nos Separar Do Amor De Deus.

[Sempre-Salvo.09.Rm.8.33-40.Nada-Ninguem-Podera Nos-Separar-De Deus.Anderson-Helio]

**ROMANOS 8:33**

"**Quem registrará acusação contra [*os*] eleitos de Deus? [*É*] Deus Quem os [*está*] declarando justos.**"

Agora, Deus não vai deixar nada à nossa responsabilidade [para pagarmos a pena], o homem não pode lançar nada à nossa responsabilidade [para pagarmos a pena],, os pecados não são imputados a nós [para pagarmos a pena],.

**ROMANOS 8:34**

"Quem [*é*] aquele [*que está*] condenando?" Pequena interrupção: Como isto combina com João 5:24b, não é? "... para dentro de condenação não vem, mas *já* tem passado proveniente- de- dentro- da morte para dentro da vida.]

Continuemos Romanos 8:34:

"**34 Quem [*é*] aquele [*que está*] condenando?** [*O*] Cristo [*é*] Aquele havendo morrido, ou, muito mais, também havendo sido ressuscitado; o Qual também está à direita de Deus; [*e*] o Qual também intercede para- benefício- e- em- lugar- de nós. ".

Portanto, o que Cristo fez por nós não é apenas quanto ao nosso tempo passado. Sim, Ele morreu; sim, Ele foi sepultado. Sim, Ele ressuscitou, mas Ele também vive para interceder por nós, para assegurar-se de que não seremos condenados, para garantir que ninguém possa registrar nenhuma acusação contra nós, para assegurar que o pecado não nos seja imputado espiritualmente daqui para a frente, o verso diz que Ele está [incessantemente] fazendo [infalível] intercessão por nós!

**ROMANOS 8:35-40**

"**35) Quem nos separará para- longe- do amor de o Cristo?** [*A*] tribulação, ou [*a*] angústia, ou [*a*] perseguição, ou [*a*] fome, ou [*a*] nudez, ou [*o*] perigo, ou [*a*] espada?

**36)** Como tem sido escrito: "Por causa de Ti somos entregues à morte [*durante*] todo o dia, fomos contados como [*sendo*] ovelhas de matança."

**37)** Mas em todas estas coisas somos mais do que vencedores, por- ação- de Aquele que amou a nós.

**38)** Porque tenho sido persuadido de que: **nem [*a*] morte, nem [*a*] vida, nem [*os*] anjos, nem [*os*] principados, nem [*as*] potestades, nem as coisas tendo- estado- presentes, nem as coisas estando por vir,**

**39) Nem [*a*] altura, nem [*a*] profundidade, nem qualquer outra criatura, poderÁ nos separar para- longe- do amor de Deus, o qual** *~~(amor)~~* **[*está*] em Cristo Jesus, o Senhor nosso.** (LTT)"

[[[ Deixe-me citar do Comentário de Romanos, de Peter Ruckman:

""""Finalmente, chegamos a uma das maiores passagens de toda a Bíblia sobre *segurança eterna* - os versículos [Rm 8:] 38 e 39. É uma das melhores. Todo crente deve memorizar esses versos. Qualquer ganhador de almas que usar o "Caminho De Romanos Para Salvação" para levar um pecador a Cristo deveria levar aquele novo *convertido* a [ler] esses versículos para lhe dar *garantia de salvação*.

"**Porque tenho sido persuadido de que**" (vs. 38.a). Paulo está convencido do que está prestes a dizer. Ele tem *certeza disso*. No que diz respeito ao tema da segurança eterna, o versículo que acompanha esta passagem é **2 Timóteo 1:12**. " porque **eu tenho sabido para dentro de Quem eu tenho crido**, e **tenho sido persuadido de que poderoso Ele [*é*] para, ao meu depósito- que- [*Lhe-*] confiei, guardar, para [*- o- propósito- de*] aquele dia**."

Sua persuasão é que nada e ninguém "**poderÁ nos separar para- longe- do amor de Deus**" (v. 39). Como fez no versículo 35, Paulo lista vários exemplos. No verso 35, ele listou sete coisas. Aqui, nos versículos 38–39, ele lista *dez coisas*, algumas delas naturais e algumas delas sobrenaturais.

1) "**A morte**" não pode separar você do amor de Deus. Para o filho de Deus, a morte é um *portão* para a presença de Cristo. É o caminho para o que será nosso *lar* até o retorno do Senhor [à terra].

2) "**A vida**" não pode separar você do amor de Deus. Não há nada que você possa fazer, *durante toda a sua vida*, que o faça sair do amor de Deus. Para o crente que procura agradar a Deus, " [*o*] viver [*é o*] Cristo, e [*o*] morrer [*é*] ganho." (Fp 1:21).

3) "**Os Anjos**" não podem separar você do amor de Cristo. Bons anjos como Miguel e Gabriel não irão querer e nãofarão isso, e os anjos do Diabo *não podem* fazer isso. Mesmo se você vivesse impiamente o suficiente para o "**Abandonar[*mos*] ... a Satanás, para dentro da destruição da carne**", mesmo assim o resultado seria "de **o espírito vir a ser preservado- salvo dentro do dia de o Senhor Jesus**." 1Co 5:5.

4) "**Principados**" e 5) "**potestades**" não podem nos separar do amor de Cristo. Esta poderia ser uma referência a prefeitos, governadores, senadores, legisladores, reis, barões, etc.; isto é, príncipes e poderes do governo [humano]. Mas é mais do que provável que seja o verdadeiro "poder" por trás dos tronos [humanos]: "**os principados ... potestades ... príncipes- mundiais da treva deste mundo ... os [poderes] espirituais do mal, nas altas [regiões]**" mencionados em Efésios 6:12. Essas são forças espirituais, não são "**carne e sangue**", são como diz o verso. "aqueles sendo autoridades" (Rom. 13: 1), sejam físicos ou espirituais, podem matar o seu corpo, mas eles não podem matar a sua alma (Mt 10:28).

6) "**As coisas tendo- estado- presentes**" não podem separar você do amor de Deus, nem

7) "**as coisas estando por vir**". O tempo pode tirar suas tristezas, seus problemas, seus amigos, sua saúde, seu apetite, sua visão, sua audição, seu trabalho e seu dinheiro; mas não pode tirar sua salvação.

(8) "**A altura**" não pode separar você do amor de Deus. Se você subisse à lua como Jim Irwin, ainda assim estaria salvo.

9) "**A profundidade**" não pode separar você do amor de Cristo. Se o seu corpo foi desenterrado do túmulo e você fosse julgado, depois de morto, pelo que você acreditava como um crente, se o seu corpo fosse queimado e as cinzas fossem jogadas no rio mais próximo (foi o que os católicos fizeram a John Wycliffe), ainda assim você seria um salvo. Se você se afogasse no Atlântico Norte depois de levar uma alma a Cristo nas ondas (isso foi o que aconteceu com John Harper quando o Titanic afundou) - você ainda iria para o céu.

10) "**Nem qualquer outra criatura**": leões no Coliseu, cobras em uma bolsa, cães selvagens, cavalos rasgando seu corpo, comunistas, ateus, muçulmanos, católicos, budistas, hindus, ocupantes de OVNIs, Pé Grande, etc. , "**nos poderá separar do amor de Deus, que está em Cristo Jesus nosso Senhor**".

Duas coisas ao encerrarmos esta passagem:

1) Se você está no amor de Deus, você está salvo. (Os liberais tentam colocar *todos* no amor de Deus, mas a [enorme] maioria das pessoas não está.)

2) O "**amor de Deus ... está EM Cristo Jesus, nosso Senhor**". Se você não está **em** Jesus Cristo, então você não está **no** "**amor de Deus**". Se você não está **no** "**amor de Deus**", então você está perdido. O amor de Deus foi mostrado no Calvário (ver comentários em Romanos 5: 8), e se um pecador não vier à cruz para a salvação, ele nunca experimentará "**o amor de Deus**".

Uma vez que a segurança eterna é um dos principais temas de Romanos 8, eu quero dar ***sete razões* pelas quais a salvação do crente é segura**.

1) O crente está eternamente seguro por causa da eleição pelo Pai. O Senhor [Deus] elegeu todo aquele que estivesse em Cristo para chegar em casa ao céu. Uma vez que um pecador entra em Cristo, sua jornada está completa. Não há, na Bíblia, doutrina de "anulação da eleição" ou "dis-eleição".

2) *A união do crente com Jesus Cristo* garante a sua salvação. Se você está em Cristo, você não pode ir para o inferno, porque você é parte de Jesus Cristo, e nenhuma parte de Cristo irá para o inferno novamente.

3) *A vida eterna é um dom gratuito*. *Você não fez nada para conquistá-lo e não pode fazer nada para perdê-lo*. O Senhor não é um doador indiano [uma pessoa que dá algo a outra e depois a pega de volta, ou espera um equivalente em troca]. Ele diz: "**impossíveis- de- arrependimento [*são*] os dons e o chamamento de Deus**." (Rom. 11:29); isso significa arrependimento da parte de Deus ou do homem.

4) *A intercessão de Jesus Cristo por nós significa que nunca podemos perder nossa salvação*. Você tem o maior Guerreiro de Oração do universo orando por você. Ele está à direita do Pai e você "tem o Seu [amoroso] ouvido [para o ouvir]" em todos os momentos. A única vez que Ele não foi atendido [pelo Pai] foi quando pediu uma saída da cruz [para Ele não sofrer o nojo de levar a imundícia de todos os nossos pecados]. Fora isso, uma vez Ele pode dizer: "**Pai, graças Te dou, por Me haveres ouvido. 42 Eu bem sei que sempre me ouves ...**" (João 11: 41–42).

5) Você está eternamente seguro porque "**dentro de [o] poder de Deus [estais] sendo guardados**" (1Pe 1: 5). *Você é mantido pelo mesmo poder que mantém dez oitilhões de estrelas queimando*. Você é mantido pelo mesmo poder que mantém todos os átomos do universo juntos. Você é mantido pelo mesmo poder que ressuscitou Jesus Cristo dentre os mortos. Então você é mantido pela "força" mais poderosa do universo. Não há nada mais forte. A única maneira que você poderia "perder" é se Deus pudesse *morrer*.

6) Sua segurança é baseada na *justiça de um homem sem pecado*, não em sua própria bondade. Você tem a justiça imputada de Jesus Cristo. Não há a menor possibilidade de você perder! Você poderia fazer a maior bagunça que já viu, e isso não afetaria a justiça de Cristo. Como Davi, você talvez tenha que ter restaurada a *alegria* de sua salvação (Salmo 51:12), mas sua salvação não pode sequer ser instalada.

7) Finalmente, o *propósito eterno* de Deus significa que, quanto a tudo o que os homens pensam que poderia tirar a salvação deles, foi esquecido na eternidade (Isaías 65:17; Ap 21:4), Deus reunirá tudo em Cristo para Si mesmo (Ef 1 : 10). Jesus Cristo e Deus- Pai nos guardam para que seja cumprido o propósito de Deus- Filho quando Ele orou: "Ó Pai, [quanto a] aqueles que Me tens dado, quero que, **onde estou \*Eu\*, também eles estejam coMigo**, a fim de que vejam a Minha glória que Me deste; "(João 17: 11–12, 24).

Agora, com estas coisas indo a favor de você, como poderia você possivelmente perder o céu [que Deus já lhe deu]? Você não pode - a menos que você não tenha salvação, para início de conversa. [Mesmo] com tudo isso na Bíblia, luteranos, metodistas, episcopais, católicos e carismáticos todos acreditam que você pode perder sua salvação. Isso faz você pensar que *eles não têm salvação*. Como um colega disse: "Se você não sabe o que já recebeu e tem, como pode você saber que não pode *perdê*-lo?"

Eu sei que me preocupo com um monte de coisas que eu provavelmente não deveria me preocupar. Mas *eu nunca me preocupo em ir para o inferno. Se eu for para o inferno, então eu vou encontrar Pedro, Paulo, Tiago, João, Mateus, Marcos e Lucas, quando eu chegar lá!*

"""" ]]]

## 10) Oseias 9:15: Parênteses: Deus Não Ama A Todos. Amou No Passado, Mas, Hoje, Odeia Os Obstinados Em Revolta

[Sempre-Salvo.10.Os.9.15.So-No-Passado-Deus-Amou-A-Todos.Hoje-Odeia-A-Muitos.Anderson-Helio]

Se você é justificado, se você é salvo, se você creu no Senhor Jesus Cristo, será possível Deus jamais deixar de amar você? Você ser separado do amor dEle? Não e não! Já provamos isso pela Bíblia!

Mas é amoroso para Deus mandar alguém para o inferno? É isso um ato de amor? Fazê-lo queimar para todo o sempre?

Muitas pessoas odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" dirão: "Alto lá, espere um minuto: Deus é só amor, Ele am**A** (isto é tempo passado) a todos. Sempre amou, e ama, e amará a todos, sem exceção." Pergunto-lhes: Mas onde está isso na Bíblia? *Não* está lá na Bíblia!

Se Deus ama a todos, como é que existem **19 escrituras que mostram Deus odiando pessoas**? ~~Veja http://sanderson1611.blogspot.com/2012/10/22-verses-on-gods-hatred-for-evil-people.html .~~ Na verdade, <https://www.godhatesfags.com/reports/20060331_god-loves-everyone-lie.pdf> reproduz **701 passagens mostrando a ira e ódio de Deus contra a maioria da humanidade**.

Está dito, sim, que Deus am**OU** (isto é tempo passado). "Porque **de tal maneira AMOU Deus ao mundo que ao Seu Filho, o [*Seu*] unigênito, deu, a fim de que todo aquele [*que está*] crendo para dentro dEle não se faça perecer, mas tenha [*a*] vida eterna**. "João 3:16.

Olhe, Deus amou a todos, Deus ama a todos em algum momento, mas chega um ponto (Oséias 9:15) onde Ele disse "Toda a maldade deles [*se acha*] em Gilgal, porque **ali COMECEI A ODIÁ-LOS**; por causa da maldade das suas obras **Lançá-los-ei para fora de Minha casa.** **NÃO MAIS os amarei**; todos os seus príncipes [*são*] rebeldes," *("não mais os amarei" implica: "começando agora, e daqui em diante, não os amarei".)*

E, depois, chega um ponto em que [se é que você não nunca depositou sua fé (total e somente) em Jesus Cristo] você morre sem Jesus Cristo e você não está no amor de Deus, você está sob a *ira* de Deus, você está sob a *ira* de Deus. Agora olhe:

Ama Deus os homens que ainda não foram salvos? Sim.

Ama Deus os salvos? Sim.

Mas aqui está a diferença [entre estes]:

. Se você é um salvo, então Ele nunca deixará de amar você, nada poderá separar você do amor de Deus;

. Mas, quando você não é um salvo, você pode chegar a um ponto em que Ele diz que "NÃO MAIS o amarei", um ponto onde Ele diz que você está condenado eternamente, você está sob a Sua ira.

Dizer que Deus ama todo mundo parece ótimo, exceto que há 19 escrituras nas quais Ele fala claramente que odeia muitas pessoas e até fala especificamente que "Eu comecei a odiá-los," ... "lançá-los-ei para fora de Minha casa," ... "Eu não mais as amarei," no mesmo verso. Portanto, precisamos obedecer "**Estuda- empenha-te para aprovado apresentar a ti mesmo a Deus**, *como* um trabalhador que não tem *de que* se envergonhar, em- linha- reta- fazendo- o- corte- e- dividindo a Palavra *~~(Escrita)~~* de a Verdade." (2Tm 2:15). Você sabe que é fácil apenas "*repetir o grasnido de todo o bando*", gritar, "Deus ama a todos que vivem, Deus ama a todos que vivem, Deus ama a todos que vivem.", gritar, gritar, apenas repetir as coisas que você sempre ouviu [no seminário, dos seus professores e pastores, no seu sistema religioso humano, nos seus livros queridinhos] em vez de estudar A BÍBLIA e aprender o que A BÍBLIA realmente ensina. "Deus ama a todos que vivem"não é o que a Bíblia realmente ensina e, portanto, precisamos simplesmente parar de repetir as coisas que ouvimos.

~~[em 2020, leia~~ [~~http://SolaScriptura-TT.org/SoteriologiaESantificacao/Esta-Deus-Amando-Todo-Pecador-E-Somente-Odiando-Pecado.Nao.-Helio.htm~~](http://SolaScriptura-TT.org/SoteriologiaESantificacao/Esta-Deus-Amando-Todo-Pecador-E-Somente-Odiando-Pecado.Nao.-Helio.htm) ~~e~~ [~~http://SolaScriptura-TT.org/Ide/LinhaInvisivel-DestinoDosHomens-JosephAddisonAlexander.htm~~](http://SolaScriptura-TT.org/Ide/LinhaInvisivel-DestinoDosHomens-JosephAddisonAlexander.htm) ~~.]~~

**~~Sl 5:5~~** ~~Os loucos não ficarão de pé ante a Tua vista;~~ **~~odeias a todos os que praticam a iniquidade~~**~~.~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 7:11-13  11~~** ~~Deus julga o justo, e,~~ **~~todos os dias, Deus se ira- de- indignação [~~*~~contra o ímpio~~*~~]. 12 Se ele não voltar- atrás, [~~*~~Deus~~*~~] afiará a Sua espada; já tem encurvado- armado o Seu arco, este [~~*~~está~~*~~] pronto. 13 E já para ele preparou instrumentos de morte; e porá em ação as Suas setas contra os ardentes perseguidores~~**~~.~~ *~~LTT~~*

**~~Sl 9:17 Os ímpios serão lançados no inferno, [~~*~~e~~*~~] todas as nações que se esquecem de Deus~~**~~.~~ *~~LTT~~*

**~~Jo 3:36~~** ~~Aquele [~~*~~que está~~*~~] crendo  para dentro de o Filho tem a vida eterna;~~ **~~mas aquele [~~*~~que~~*~~] não [~~*~~está~~*~~] crendo- submetendo-se a o Filho não verá [~~*~~a~~*~~] vida, mas A IRA DE DEUS PERMANECE SOBRE ELE.~~**~~"~~

## 11) Parênteses: É Falso Que "*Deus Odeia Somente O Pecado, Mas Ama Todo Pecador*": Deus Odeia Os Obstinados Em Revolta

[Sempre-Salvo.11.Os.9.15.Deus-Odeia-O-Pecado-E-O-Pecador.Anderson-Helio]

E aqui está outra coisa que os que se dizem "cristãos" costumam gritar, "Odeiem o pecado, mas amem todo pecador. Odeiem o pecado, mas amem todo pecador." Você sabe de quem é essa citação? É de **Mahatma Gandhi**. Ele não foi um crente na Bíblia, Gandhi não creu e recebeu Jesus Cristo como Salvador- Senhor- Deus, tal como todos merecemos, ele está horrivelmente queimando dentro do inferno. E ele foi o único (ou primeiro) que intensamente ensinou "Odeiem o pecado, mas amem todo pecador".

Eu gostaria de fazer um experimento. Eu gostaria de ir por todo o mundo, até os que se dizem "cristãos" e são assíduos em suas igrejas, e apenas lhes mostraria um par de citações, e lhes pediria "apenas diga qual delas você acha certo", e a primeira coisa que eu mostraria seria a citação de Gandhi, mas sem revelar seu nome, e depois lhes mostrarei, sem revelar quem escreveu, a inspirada citação de Davi, o homem segundo o coração de Deus: "**21** [*Porventura*] não **odeio** eu, ó SENHOR, aqueles que Te odeiam? E não me aflijo por causa dos que se levantam contra Ti? **22 Odeio-os** com **ódio perfeito**; tenho-os por meus **inimigos**." (Salmo 139:21-22).

Depois, eu lhes perguntaria "Qual dessas duas citações é mais semelhante a Cristo? Qual dessas citações mais parece ser de um crente, um salvo?" Oh Gandhi, oh sim, essa é a citação que eles elegeriam e eles nem sequer reconheceriam que a outra citação é da Bíblia sagrada. Eles provavelmente diriam que não está na Bíblia, que não é da Bíblia (mas está no Salmo 139!), e então tudo isso é meio triste.

Isso é meio fora do assunto do sermão, mas o ponto principal que anelo ensinar neste sermão de hoje é:

"Ó crente, ó tornado filho de Deus: Uma vez que Deus nunca vai parar de te amar, uma vez que você nunca vai ser separado do amor dEle, então de modo nenhum você poderá ir para o inferno."

Você entendeu e armazenou isso em sua mente e coração? Porque, ouça, " Porque **a quem [*o*] Senhor ama, [*Ele paternalmente*]- instrui- até- por- CASTIGOS, e AÇOITA a todo filho a quem Ele recebe**." (He 12:6 LTT).

Disciplinaria eu fisicamente (pequenos castigos físicos) meus filhos que ainda são crianças (claro, com muito amor e extrema moderação)? Sim, porque eu os amo de verdade! Mas

a) se eu batesse tanto e tão forte e em locais mortais, e matasse meus filhos, isso não seria amor;

b) por outro lado, se eu nada lhes falasse para evitar de irem para o inferno, isso não seria amor.

Então, estaríamos nós amando os perdidos se seguíssemos a mentalidade distorcida de muitos, e apenas repetíssemos as coisas que ouvimos ("Deus Odeia Somente O Pecado! Deus Sempre Ama Todo Pecador")? E se nós apenas ficássemos dizendo que "todos os pecados são exatamente iguais em gravidade e condenação"? Você sabe que isso soa muito bonitinho, mas não é bíblico e, na verdade, **beira a insanidade dizer que todo pecado é [exatamente] igual [em gravidade e condenação]**:

Você a) acabou de assassinar 20 pessoas ou você roubou um lápis, ou comeu 80 g mais que devia?, São essas coisas [exatamente] iguais aos olhos de Deus? Ah, então Deus não é um Deus justo?

Mas Deus é um Deus justo, e **todo pecado NÃO é igual**, e não há nenhum verso na Bíblia que diga que todo pecado é igual. Na verdade, Jesus olhou para Pôncio Pilatos e disse que "aquele [*que*] Me [*está*] entregando a ti, **MAIOR pecado** tem ele.".

Como pode você ter um pecado maior que a maioria dos outros, se todo pecado é igual?

A razão pela qual eu trago estas coisas [em forma de parênteses, desvios do assunto principal] é porque há todos esses ensinamentos falsos por aí, que confundem as pessoas. Alguns desses ensinamentos colidem de frente contra toda a lógica, por exemplo

. Dizer que "todo pecado é igual" (é inaceitável a qualquer mente sensata, desafia qualquer lógica que uma mente razoável tenha);

. Ou dizer que "Deus ama as pessoas que estão assando no inferno mesmo agora e lá embaixo, no centro da terra. Você sabe que Ele envia pessoas para serem atormentadas por toda a eternidade, porque Ele as ama!" Como alguém pode acreditar nisso? Isso não faz nenhum sentido, é pura insensatez.

. Ou dizer, "Deus incondicionalmente, incessantemente ama a todos, mas a maioria das pessoas queima no inferno"? Como alguém em são juízo pode dizer ou acreditar nisso? Isso não faz nenhum sentido, é pura insensatez.

Agora sim, faz todo o sentido e vem da Bíblia, dizermos:

"Deus am**OU** (tempo passado, na eternidade passada) aquelas pessoas,

Ele morr**EU** por elas (tempo passado, há 1989 anos atrás), Ele intensamente desej**OU** (idem) salvá-las, Ele fez tudo o que pôde fazer em harmonia com Sua natureza e atributos (idem), e eles O rejeitaram (idem), finalmente Ele diz 'Eu não mais os amarei' ".

Você sabe que isso faz sentido porque é isso que a Bíblia realmente ensina: "que Ele não está sempre amando todas as pessoas incondicionalmente, incessantemente, e é por isso que Ele mandou muitíssimos para o inferno:

- porque eles são maus, muito maus,

- porque Ele os mandou para lá,

- porque eles não quiseram crer e receber, e não foram salvos,

- porque eles não foram justificadas, eles não foram redimidos"

Parece que os odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" ignoram uma multidão de versículos e distorcem outros para fora de seus contextos, tampam os ouvidos e tampam os olhos, e ficam repetindo e repetindo: "Mas Ele é um Deus que é amor. Deus é amor 1João 4:8. Deus é amor 1João 4:8. Deus é amor 1João 4:8."

Mas significa isso que Ele incondicionalmente, incessantemente ama todo mundo? Não, não, e sentar lá e dizer que todo pecado é igual é ..., ... é algo que você somente esperava ouvir de alguém de uma instituição mental, em um hospício ... !

Bem, ... ter como ocupação e negócio o de assaltar e matar pessoas; dizer ou fazer toda e qualquer coisa que me lhe impulso de dizer ou fazer; correr desenfreadamente na contramão de todas as leis de Deus e dos homens, sem respeitar os sinais vermelhos de Deus nem dos homens - - - Seria isso exatamente igual a, às vezes, ser um pouquinho glutão, comer 1 colher mais que devia de sua comida preferida no seu aniversário???

Um assassino serial com requintes de crueldade tortura e estupra e mata 1 criança de 10 anos a cada mês, durante 10 anos, e outra pessoa barbaramente mata 50 bebezinhos, enfermeiras e médicos em uma maternidade, sem nenhuma razão, sem nenhum problema físico- orgânico nem uso de drogas - - - Seriam esses dois crimes exatamente iguais a você usar um clip de seu patrão para grampear sua roupa que rasgou???

Odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" nunca reconhecem seus erros, nunca desistem, e dizem "podemos erradamente pensar que essas coisas são pecados diferentes e de diferentes gravidades e condenações, mas, aos olhos de Deus, são exatamente, exatamente iguais, em tudo". Eu respondo: "Você sabe que 'Deus nos deu o espírito de uma mente sã'. Se você realmente ler a Bíblia e descer para fora desses ensinamentos feitos pelo homem ... Você vai ser forçado a admitir que ESTÁ ESCRITO que Deus considera certos pecados piores que outros. Veja, por exemplo, João 19:11 "Respondeu Jesus: "Não tinhas tu autoridade nem [[](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009)*sequer*[]](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009) uma [[](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009)*só*[]](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009) contra Mim, se não te estava tendo sido concedido proveniente- de- junto- do- alto. Em razão disso, **aquele** [**[**](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009)***que***[**]**](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009) **Me** [**[**](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009)***está***[**]**](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\_NOLINK_|_IGNORE_|verse:43.19.11|modid:ltt2009) **entregando a ti, MAIOR PECADO tem ele**." " Veja também Mt 11:23-24; 23:13-36; Lc 12:47-48.

## 12) Parênteses: João 1:12; Gálatas 3:26: Nem Todos São Filhos De Deus. Só O São Os Crentes Na Bíblia, Portanto No Cristo

[Sempre-Salvo.12.Jo.1.12.Gl.3.26.Somente-Eh-Filho-De-Deus-Quem-Creu-Recebeu.Anderson-Helio]

**JOÃO 1:12:**

Eu rapidamente já mencionei anteriormente em João 1:12 "A tantos, porém, quantos O receberam, Ele deu a estes [*a*] autoridade para **ser[*em*] [*tornados os*]** filhos de Deus, àqueles [*que estão*] crendo para dentro de o nome dEle."

Então, como nos tornamos um filho de Deus? Crendo no nome de Jesus Cristo.

Agora, é todo mundo um filho de Deus? Não, porque Ele disse que somos tornados filhos de Deus quando cremos em Cristo, então, se nós somos tornados filhos de Deus, isso significa que não éramos filhos de Deus no passado e agora fomos tornados filhos de Deus, a partir de quando cremos em Cristo.

Então, quando os Mórmons lhe dizem que todos são filho de Deus, isso não é verdade, porque nós somos tornados filhos quando cremos em Cristo.

**GÁLATAS 3:26 - [somente] TODOS OS QUE CRERAM SÃO FILHOS DE DEUS.**

"Porque **todos vós filhos de Deus sois, através da FÉ em Cristo Jesus**. " Fomos tornados filhos de Deus através da **fé**.

Desculpem-me tê-los confundido com esses fatos, agora, deixem-me voltar ao meu sermão.

## 13) Salmo 89:20, 29-37: Se Formos Infieis, Deus Nos Castigará, Mas Não Retirará Nenhuma Sua Promessa A Nós

[Sempre-Salvo.13.Se-Formos-Infieis-Seremos-Castigados-Mas-Deus-Mantera-Promessas.Anderson-Helio]

**SALMO 89:20**

" Achei a **Davi, Meu servo**; com santo óleo o ungi,"

Agora, lembre que Davi, no Antigo Testamento, muitas vezes simboliza o Senhor Jesus Cristo. Sim, porque Jesus Cristo é conhecido como o filho de Davi, e muitas vezes Davi, profeticamente, falando as palavras de Deus o Pai, chama Jesus Cristo de "Servo Meu (do SENHOR)". **Esta passagem tem uma aplicação literal ao próprio Davi, mas também tem uma aplicação espiritual em direção ao Senhor Jesus Cristo**.

**SALMO 89:29**

"E **farei a sua semente [*permanecer*] para sempre**, e o seu trono como os dias do céu."

Este verso, a um primeiro exame sem considerar contexto, está falando de Davi e da sua descendência de natureza somente humana.

Mas, se quisermos ver se a passagem Salmo 89:29-37 se aplica ao Senhor Jesus Cristo, daqui a pouco leremos toda esta passagem:

Agora, em Salmo 89:29 há aplicação para Davi fisicamente,

Mas espere um segundo, realmente governará o Davi literal durante toda a eternidade, sentado no trono, ou, na verdade, será Jesus Cristo quem se sentará no trono de seu pai (Davi), de lá o Cristo, visível, em carne e osso, governando e reinando sobre toda a terra?

A Bíblia ensina em Isaías 53 (que é uma passagem profética sobre o Senhor Jesus Cristo) que Jesus verá Sua semente, que Jesus verá sua semente e se alegrará.

**Is 53:10** Todavia, ao SENHOR agradou moê-Lo, fazendo-[*O*] sofrer; quando a Sua alma se puser por sacrifício pela transgressão, **verá a Sua semente**, prolongará os [*Seus*] dias; e **o bom prazer do SENHOR prosperará na Sua mão**.

Jesus Cristo não teve filhos *físicos* enquanto esteve nesta terra (apesar do que Hollywood inventa sobre isso). **A semente de Jesus Cristo é uma semente *espiritual*, todos aqueles que creem nEle são tornados Seus filhos.**

**SALMO 89:30-31**

"**30 Se os seus filhos deixarem a Minha lei, e não andarem nos Meus juízos,**

**31 Se profanarem os Meus preceitos, e não guardarem os Meus mandamentos,**"

**SALMO 89:32-37**

Porventura está escrito, logo depois de 31: "32 Eles perderão a sua salvação?" Ou "Eles irão para o inferno?" Ou "Não mais os amarei, jamais?" É isso que diz? Ele, o Cristo, diz:

"**32 Então visitarei a transgressão deles com a vara, e a sua iniquidade com açoites.**

**33 Mas não retirarei totalmente dele a Minha benignidade, nem faltarei à Minha fidelidade.**

**34 Não quebrarei a Minha aliança, não alterarei o que saiu dos Meus lábios.**

**35** Uma vez jurei pela Minha santidade [*que*] não mentirei a Davi.

**36 A sua semente durará para sempre, e o seu trono, [*durará*] como o sol diante de Mim.**

**37 [*Será*] estabelecido para sempre como a lua e como uma testemunha fiel no céu.** (Selá.)" "

Deus não vai quebrar Sua promessa, Deus não vai quebrar a Sua aliança, Deus não vai mudar o que Ele disse, Ele não vai alterar nem sequer uma palavra que saiu de seus lábios.

Deus vai nos castigar (em amor e para nosso bem), mas Ele não vai parar de nos amar, e Ele não vai nos mandar para o inferno.

Muita gente pensa "Bem, se você não pode perder a sua salvação, você também pode sair e viver uma vida desgraçada de impiedade,"

e eles também dizem "Não acredito no que estou ouvindo. O que você está dizendo é você mesmo? Você está dizendo que não há consequências em você poder sair e viver uma vida desgraçada de impiedade? Você está dizendo 'apenas faça tudo o que você quiser'? 'Apenas faça qualquer coisa que desejar'?

Mas espere um segundo, o que acontece depois desta vida? Então, você vai se sentar ali e dizer que 'estou salvo, eu posso sair e fazer o que quiser e ainda assim eu vou para o céu???"

É verdade, um crente com certeza de salvação mas muito imaturo pode afundar em pecados (mas tenho visto isso ocorrer com maior frequência entre os que mais dizem que se apavoram para não perder salvação, não é engraçado? Acho que a soluçante gratidão pela certeza de salvação produz mais e melhores resultados que o chicote do pavor de perder a salvação) mas você será esmagado- destruído nesta vida.

Agora, por desventura dirá alguém 'não ligo para isso'?

Existe alguém aqui que diria que 'eu me sinto bem com apenas viver uma vida horrível e miseravelmente manchada por pecados rebeldes ,a cada dia, depois perder tudo [na vida] e ser severamente punido por Deus, toda vez que eu me virar ser amaldiçoado em tudo que eu faço [e em todos que eu amo]. Desde que eu chegue ao céu, eu estou bem com isso.".

- Dirá alguém isso? Não, porque nós também queremos ser maravilhosamente felizes e abençoados começando já nesta vida terrestre, não queremos?

Quero dizer, Deus o amaldiçoar e o castigar [grave e diariamente], seria como se meus filhos dissessem "oh, espere um minuto, não importa o quanto eu me comportar mal, vocês ainda vão continuar sendo meus pais e vocês ainda vão me alimentar e eu ainda vou dormir na minha cama à noite, oh legal. Eu só vou me dedicar a sair todos os dias e quebrar todas as regras. Eu nunca vou obedecer vocês."

Sabe você o que vai acontecer se meus filhos disserem tal malcriação? Eles vão levar muitas sonoras palmadinhas, depois vão levar palmadas, depois vão levar grandes palmadas, e eles vão ficar de castigo, e eles vão ser miseráveis e eles nunca vão fazer nada divertido. Eles vão perder todas as coisas divertidas e vão continuar sendo punidos e você sabe o que é isso em sua vida? (Depois que você for salvo, vai você ignorar a Palavra de Deus ?)

Agora, se você não é salvo, você pode ser capaz de passar a vida inteira mergulhando cada vez mais no pecado, e [aparentemente] se safar [de um imediato castigão de Deus], mas ao final você estará no inferno para todo o sempre, o que é [infinitamente] pior.

Mas, se você é salvo, você não pode escapar e se safar de um amoroso, mas doloroso, castigo disciplinador e instrutivo de Deus. Ele não castiga a maioria dos homens enquanto vivem, mas "a quem [*o*] Senhor ama, [*Ele paternalmente*]- instrui- até- por- castigos, e açoita a todo filho a quem Ele recebe." (Hebreus 12:6).

Então, se você é um filho (isto é, já creu e foi salvo), escute-me jovem, se você diz "Bem, você sabe e eu sei que eu sou salvo, eu vou para o céu de um jeito ou de outro, premiado ou envergonhado, não me importa. Portanto, eu só vou esquecer os mandamentos de Deus e somente fazer minhas vontades", você será dolorosamente destruído- esmagado. Deus pode destruir- esmagar sua vida a qualquer momento que Ele quiser.

Deus pode fazer com que você seja demitido de seu emprego sempre que Ele quiser,

Deus pode infectar você com doenças a qualquer momento, é o que Ele disse que faria.

Se você voltar a Deuteronômio 27-28 quando ele descreve todas as bênçãos e maldições [à nação de Israel, conforme obedeçam ou desobedeçam]. Ele diz:

"Olhe, Eu vou lhe amaldiçoar quando você sair e Eu vou lhe amaldiçoar quando você estiver voltando para casa,

e Eu amaldiçoarei seu trabalho,

amaldiçoarei sua esposa, amaldiçoarei seus filhos,

amaldiçoarei tudo o que você fez.

Você irá falhar em tudo,

você estará cheio de doenças,

você perderá todo seu dinheiro.

Olhe, Deus irá punir os filhos dEle (nenhuma dúvidas sobre isso) que simplesmente ignorarem completamente Sua palavra. Portanto, há muitas razões para obedecer aos mandamentos de Deus; mesmo que o inferno de fogo não seja uma delas.

Há muitas razões para obedecer aos mandamentos de Deus:

- 1ª: queremos Deus. Antes de mais nada, apenas O amamos. Se amamos a Deus, vamos guardar Seus mandamentos. Devemos guardar Seus mandamentos porque anelamos por isso, não porque somos forçados.

- 2ª: queremos que Deus nos abençoe.

- 3ª: não queremos que Deus nos castigue.

## 14) RESPOSTAS A OBJEÇÕES: Mateus 7:21-23; Hebreus 6:4-6: Nunca Foram Salvos. Experimentaram O Sabor Do Evangelho, Mas Nunca Realmente O Engoliram.

[Sempre-Salvo.14.Mt.7.21-23.Hb.6.4-6.Nunca-Foram-Salvos.Experimentaram-Mas-Nunca-Engoliram.Anderson-Helio]

**MATEUS 7:21-23**

Estou começando com a passagem, em Mateus 7. que, não tenho dúvidas, é mais comumente usada pelos odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo", os quais inicialmente pregam que a salvação é pela graça através somente da fé, mas depois adicionam que o convertido tem que provar sua salvação e preservá-la por esforços e obras, senão a salvação será perdida- anulada, ou nunca existiu.

Os odiadores tomam as três palavras "NUNCA vos conheci" e as usam como se fosse o texto de prova de que salvação pode ser perdida. Mas isso é o maior absurdo dos absurdos que já ouvi. Fico perplexo. Que mm de prova há aqui tinham salvação eterna e depois a perderam??? Uma vez que Cristo NUNCA os conheceu, então eles nunca creram biblicamente de modo a serem salvos. Se nunca foram salvos, então não *perderam* nenhuma salvação, pois não tinham nenhuma. Portanto, a passagem não prova que salvação pode ser perdida. Mas a passagem somente mostra que àqueles que não creem, àqueles que nunca foram salvos, o deus deste mundo (o Diabo) cega as mentes daqueles que não creem. E o fato de que alguém pode realmente mostrar a você Mateus 7 como se fosse uma prova de que você pode perder sua salvação apenas mostra que eles estão cegos espiritualmente, você deve apenas mostrar-lhe, ali mesmo, que eles não são salvos, eles nem conseguem ver o significado das palavras simples, "NUNCA vos conheci".

Vejo um rosto de enfado, aqui, por eu estar falando de novo o que já falei? Então eu não vou voltar para essa passagem, nós já conversamos [suficientemente] sobre ela.

**HEBREUS 6:4-8**

A segunda passagem mais comum que os batistas, reformados, pentecostais e católicos (por desventura religiosíssimos mas não salvos) tentam distorcer e me empurrar quando saio para evangelizar de casa em casa, nas praças ou outros locais, 1 ou 2 noites por semana, é Hebreus 6:4-6, e aqueles que estão ganhando a alma há muito tempo vão concordar comigo que estas [Mateus 7:21-23 e Hebreus 6:4-8] são as principais passagens a que as pessoas o levam.

4 Porque ***é* impossível àqueles *já* de *exatamente* uma vez por todas havendo sido iluminados, e havendo provado- o- gosto do dom- gratuito celestial, e participantes havendo sido tornados *~~(da influência)~~* de *o* Espírito Santo,**

**- 5 E havendo provado- o- gosto d*a* boa Palavra de Deus e d*os* poderes do mundo *que está* vindo,*.***

**- 6 E havendo caído- para- um- lado,**

**outra vez *os* renovar para arrependimento, *assim estariam eles* novamente- crucificando para *~~(salvação de)~~* si mesmos o Filho de Deus e *O* expondo à vergonha pública.**

7 (Porque a terra, aquela havendo bebido- para dentro de- si a chuva (aquela *chuva* frequentemente caindo sobre ela) e *que está* produzindo erva proveitosa para aqueles por- operação- de quem também é lavrada, recebe d*a* bênção proveniente- de- junto- de Deus;

- 8 Mas *aquela ~~(terra)~~* produzindo espinhos e abrolhos *é* rejeitada, e da maldição *está* perto; da qual o fim *é* para a queima.)

Então vamos dizer algumas coisas sobre esta passagem:

1º ) Se esta passagem estivesse dizendo que você pode perder a sua salvação, o que não está, mas se estivesse, porventura não é muito claro que está dizendo que nenhum dos tais **nunca mais** será capaz de recuperar sua salvação??? Porque é dito no verso 6 **"[é IMPOSSÍVEL, àqueles ] havendo caído- para- um- lado, outra vez [os] renovar para arrependimento**". Então, **se este verso teoricamente estivesse ensinando que você pode perder a sua salvação, por desventura não estaria também dizendo que você nunca mais poderá recuperá-la?**

Mas todo mundo com quem você fala acha que você pode 2, 3, 10, 50 vezes perder e recuperar sua salvação. Eles pensam "agora estou salvo, agora não estou, agora estou salvo, agora não estou" e eles vão e voltam, vão e voltam, vão e voltam.

2º) Mas aqui está a coisa *chave* dessa passagem: Onde é que esta passagem diz que essas pessoas já tinham sido salvas? Ou que eles tinham recebido a vida eterna? Isso não acontece, e essa é a **coisa *chave*: quando mostramos versos para provar que você não pode perder sua salvação, tais versos usam palavras como "salvos", "vida eterna", "vida que dura para sempre", são claras escrituras. Estes versos (Hebreus 6:4-6) não dizem "salvos", não dizem "vida eterna"**, aqui está o que realmente dizem (6:4) "àqueles

*já* de *exatamente* uma vez por todas havendo sido iluminados,

e havendo provado- o- gosto do dom- gratuito celestial,   
e participantes havendo sido tornados *~~(da influência)~~* de *o* Espírito Santo,"

Agora, o que isso está falando? Isso não é falar de uma pessoa afirmando que já foi sal salva, isso é falar de uma pessoa que

ouve o evangelho,

o Espírito Santo está trabalhando em seus corações,

eles finalmente entendem, (o que significa ser iluminado? Ding, a lâmpada acende, eu entendo agora, eu entendo, eu a compreendo, e a verdade chega em cheio a mente dele,

e eles foram iluminados,

eles sentiram o gosto disso,

... Entenda, o Espírito Santo está trabalhando, eles provaram do gosto dEle, e eles apenas endureceram suas cervizes para sempre e disseram "não!", é a sua rejeição final deles.

Você sabe que um crente nunca deve se casar com uma pessoa que não é salva, por isso eu nunca teria casado com minha esposa antes dela ter sido salva. Eu a conheci quando eu estava lá fora ganhando almas para Cristo. A primeira coisa que fiz foi apresentar-lhe o evangelho, todo o plano de salvação, mas eu lhe apresentei o evangelho cerca de 20 vezes antes dela ser salva, levou cerca de 20 apresentações do evangelho, ela era um caso difícil, eu tive que continuar a evangelizando, e demorou cerca de 20 vezes antes que minha esposa fosse finalmente salva, mas ela dirá a você, se você lhe perguntar, que nunca compreendeu completamente as boas novas, até que o dia em que foi salva. Hoje, ela me dia: "você ficava com todo empenho contando e explicando para mim, o problema é que nunca clicou em mim, eu nunca entendi muito bem, até o dia em que fui salva". A Bíblia fala muito sobre as pessoas ouvirem a palavra e não entenderem. Eles não entendem, então eu continuei explicando a ela, explicando e reexplicando a cada semana, mas é difícil para a pessoa não salva entender, na verdade **tem que ser obra do Espírito Santo que eles até mesmo entendam, porque o homem natural não recebe as coisas do espírito de Deus**, é preciso que o Espírito Santo ilumine alguém e ilumine e ilumine e ilumine, e eles recebem o entendimento e então muitas vezes o rejeitam, e muitas vezes essa é última chance deles. Isso é o que a Bíblia está ensinando aqui em Hebreus 6:4-8], porque qual é o término de tudo aqui nesta passagem? Está no verso 8, "Mas *aquela ~~(terra)~~* produzindo espinhos e abrolhos *é* reprovada- rejeitada, e da maldição *está* perto; da qual o fim *é* para a queima." O que é sinônimo de rejeitado? Réprobo, reprovado. Aqueles que são reprovados- rejeitados.

3º) Agora olhem, a Bíblia, aqui em Hebreus 6, não está falando sobre alguém presenciou todo ministério terrestre de Jesus mas o chamou de Satanás (os dois elementos da blasfêmia contra do Espírito Santo), nem de alguém que nunca ouviu o evangelho de forma bíblica e por isso falou contra o que nem sequer realmente conhecia. Hebreus 6 é semelhante a se tomar um cara que já ouviu o evangelho muitas vezes e muito bem explicado, explicado a ele pessoalmente e nas pregações da igreja, um cara que experimentou o gosto mas nunca engoliu, e dizermos a respeito dele: "é impossível renovar esse cara em arrependimento, esse cara não está sendo salvo, esse cara vai ser queimado, esse cara está reprovado- rejeitado."

Estes são como as pessoas em Romanos 1:26 em diante, que Deus virou para uma mente rejeitada,

São como Faraó, cujo coração estava endurecido e Deus fez endurecer ainda mais.

Mas o desacordo que eu tenho com os falsos mestres de hoje, que tentam usar Hebreus 6 para dizer que você pode perder sua salvação, é que eles dizem que as pessoas de Hebreus 6 já tinham sido *salvas* e tornaram-se *perdidas*, essa passagem *não* diz que elas já tinham sido salvas, essa passagem *não* diz que eles jamais tiveram a vida eterna. Apenas diz que "... havendo provado- o- gosto do dom- gratuito celestial, e participantes havendo sido tornados *~~(da influência)~~* de *o* Espírito Santo".

4º) Olhe, o Espírito Santo falou através de Caifás, o sumo sacerdote, que nem sequer era salvo. O Espírito Santo veio sobre Caifás no livro de João e ele falou enquanto foi movido pelo Espírito Santo (e ele nem sequer era salvo, recusava-se crer em Cristo), então o fato de o Espírito Santo estar trabalhando em alguém não significa que ela é salva, apenas porque provou do gosto da salvação em Cristo e porque chegou próximo de crer e ser salvo, e então se afastou disso. Muitas vezes em minha vida eu vi isso, eu conheço pessoas que já estavam em cima do muro para serem salvas, você sabe que elas estão abertas para isso, elas estão vindo para a igreja, elas estão pensando sobre crerem, mas elas ainda não estão salvas, mas elas estão pensando sobre isso, as sementes foram plantadas e estão sendo regadas, e elas vêm vindo, vêm vindo, até um ponto onde todos esperamos que creiam e sejam salvas, então elas se afastam e então essas pessoas se tornam definitivamente rejeitadas por Deus. É como se você orasse e evangelizasse, evangelizasse e orasse por uma certa pessoa, e nunca conseguisse ver essa pessoa ser salva, e eu posso lhe dar o nome de pessoas específicas desta cidade que eu já conheci e foram como essas de Hebreus 6, eu já vi isso, na minha vida. Então, isso é Hebreus 6.

## 15) Mateus 24:13: Ao Final Da Tribulação, Serão Libertados Os Crentes Que Sobreviverem E Suportarem Até Ao Fim

[Sempre-Salvo.15.Mt.24.13.Na-Tribulacao-Serao-Libertados-Os-Que-Suportarem-Ate-Ao-Fim.Anderson-Helio]

**MATEUS 24:13**

"Mas aquele que PERSEVERAR até AO FIM, esse será salvo." (ACF)

"Aquele, porém, havendo PACIENTEMENTE- SUPORTADO até A[*O*] FIM, \*o mesmo\* será livrado." (LTT)

Agora eles dizem que "Veja bem este verso: Para ser salvo, você tem que suportar até o fim . Isso é indispensável, para você, ao final, ser salvo."

Agora, vamos para o versículo Mateus 24:22 "E, se não fossem abreviados aqueles dias, não seria salva ..."

Não seria salvo o que? "não seria salva nenhuma **carne**; para benefício, porém, dos escolhidos, serão abreviados aqueles dias. "

Agora deixe que eu lhe pergunte:

Neste versículo 22, estamos nós falando de pessoas indo para o ***céu*** quando dizemos "salva"?

Não. Estávamos falando sobre ***a carne*** sendo salva.

Será que existe uma diferença entre "*a carne* ser salva" e "a *alma* ser salva"?

Absolutamente sim, porque em 1 Coríntios 5:5 está escrito: "**5)** Abandonar[*mos*] o tal a Satanás, para dentro da destruição da carne, para- o- resultado- de o espírito vir a ser preservado dentro do dia de o Senhor Jesus." Assim, a carne e o espírito são duas coisas diferentes. Portanto, é desonesto, e extremamente errado e de maus resultados, você se sentar aí e usar essa passagem para ensinar que obras são necessárias para salvação ou preservação, dizendo, "você tem que, até o fim, perseverar fiel e cada vez mais santão e sem 'pecadões' de que não se arrependeu e pediu perdão antes de morrer, para você vir a ser eternamente salvo", quando o verso está falando sobre a sua ***carne*** ser salva, não está falando sobre a sua ***alma*** ser salva.

Outro exemplo: quando Pedro estava se afogando, o que ele suplicou ao Senhor? "Senhor, salva-me" [Mt 14:30]. Foi então que ele foi eternamente salvo? Foi quando, começando a descer para o fundo do mar [da Galileia], ele suplicou "Senhor, salva-me"? Não, ele está falando sobre me salvar *fisicamente* do afogamento. Salvação, aqui, é salvação *física*.

E, quando Mateus 24:22 diz: "...não seria salva nenhuma **carne**; para benefício, porém, dos escolhidos, serão abreviados aqueles dias." Pergunto: Que dias? Os dias da Tribulação. Continue:

Subamos para Mateus 24:9. Uma vez que o versículo em questão é Mateus 24:13, vamos pegar os versos que o antecedem, para obtermos o contexto. Que diz o versículo 9: "Então vos trairão- e- entregarão à aflição, e vos **matarão**; e sereis odiados de todas as nações por causa de o Meu nome." (Mateus 24:9)

Não soa isso como se a *carne*, a *vida física* de alguém, estivesse em perigo? Vê você como eles poderiam ser salvos de serem mortos? Porque está escrito:

"**9)** Então vos trairão- e- entregarão à aflição, e vos **matarão**; e sereis odiados de todas as nações por causa de o Meu nome. **10)** E, então, muitos serão escandalizados, e uns aos outros trairão- e- entregarão, e odiarão uns aos outros. **11)** E muitos falsos profetas serão levantados, e enganarão- farão- extraviar a muitos. **12)** E, por ser multiplicado o desprezo- às- leis, esfriará o amor de muitos. **13) Aquele, porém,** **havendo pacientemente- suportado até [*o*] fim, \*o mesmo\* será livrado**" (Mateus 24:9-13).

"Havendo pacientemente- suportado" o que? O fim de que?

Resposta: este período em que pessoas estarão sendo fisicamente mortas pela causa de Cristo, onde pessoas estarão sendo entregues às mãos das autoridades, onde o amor das pessoas estará esfriando e as pessoas estão em perigo físico, é um tempo de Grande Tribulação, como nunca houve desde o começo do mundo até este tempo, nem nunca haverá depois. Esse é o contexto de Mateus 24.

E está escrito que *a carne* será salva. O que isso significa? Isso significa que, na Tribulação, se alguns crentes, lá convertidos, sobreviverem à seca e fome mundiais, às pestilências mundiais, às guerras mundiais e às decapitações, e se perseverarem até o fim, elas serão *fisicamente salvas*.

... ... ...

Note que eu (S. Anderson) sou contra o calvinismo, e calvinismo é uma fraude seguindo a qual você nunca realmente pode ter 100%, 100% mesmo, de certeza se foi salvo, pois não pode g-a-r-a-n-t-i-r que vai perseverar fiel e santo até o último seguindo de vida, por exemplo, você pode se irar tanto que matará uma pessoa, será baleado pela polícia e, para não ser preso, se suicidará engolindo uma granada ...): Mas escute este calvinista me repreendendo: "se você cair em grave pecado e morrer sem ter tempo de se arrepender e pedir perdão, isso prova que você nunca foi um eleito, você sabe que está frito, vai para o inferno eterno... "

Bem, o arminiano diz

"Se você cair em grave pecado, **você estava salvo mas PERDERÁ a salvação** que tinha. Se depois morrer sem ter tempo de se arrepender e pedir perdão e novamente ser convertido e salvo, você sabe que está frito, vai para o inferno eterno "

E o calvinista diz "Alto lá, calvinista. Ante essa situação toda, o certo é dizer que S. Anderson **nunca foi um eleito, nunca foi salvo**, somente imaginou ou fingiu que tinha crido e sido salvo. É por isso que ele sabe que está frito, vai para o inferno eterno "

Mas o batista crente em cada palavra da Bíblia (nem todos o são) afirma e dá segurança: ... "Você lembra da ocasião em que você se arrependeu de seu pecado, pediu perdão a Deus, depositou sua fé em Cristo e invocou Seu nome e o confessou como seu pessoal, único e todo suficiente: Salvador, Senhor- Dono- Controlador, Rei, e Deus? O Espírito Santo dentro de você testifica esses fatos? Então você sabe que você não deve mas pode cair em pecado, pode sair ou ser disciplinado ou até expulso da sua igreja local, Deus pode lhe tirar seus galardões e coroas e prêmios, em amor Deus pode o castigar muito, muito dolorosamente, ou mesmo lhe tirar a vida física, mas você ainda estará salvo. Você pode desistir de Deus, mas Ele nunca vai desistir de você" , Esta é a infinitamente doce infinita segurança eterna do crente! "Uma vez salvo, sempre salvo."

Os odiadores do "uma vez salvo, sempre salvo" vão tomar Mateus 24, que é uma passagem sobre a Tribulação, e vão distorcer pelo avesso tudo isso, e lançar sobre a sua cabeça, vão transformar o verso em uma sentença retirada para fora, isolado do contexto.

Uma pessoa vem a você e toma este verso "Aquele, porém, havendo PACIENTEMENTE- SUPORTADO até A[*O*] FIM, \*o mesmo\* será livrado." (Mt 24:13), evita e impede de você ver o que vem antes e o que vem depois do verso, **ISOLA-o do seu contexto certo**, e quase parece que a interpretação calvinista ("quem morrer em pecado nunca foi salvo") está certa, ou que a interpretação arminiana ("o crente que morrer em pecado perdeu sua salvação") também está certa. Se não atentarmos para o contexto, vamos ser honestos, não parece que você tem que aguentar firme, até o fim, para ser salvo? Isso é o que está dito, certo? Mas é por isso que você tem que ler a Bíblia literalmente, sim, mas cada versículo considerado, sempre, dentro do seu **contexto**, e é por isso que **qualquer um que toma este verso isoladamente e o cita isoladamente é um mentiroso**. **Qualquer um que cite, "bem você tem que aguentar até o fim para ser salvo, é assim que você vai para o céu" é um mentiroso, pois não é isso o que [o capítulo de Mateus 24, tomado inteiro] diz**. O verso diz que todo o que estiver na Grande Tribulação e pacientemente- suportar até a[o] fim da Grande Tribulação, então a sua carne será salva de ser morta, será libertado. Todo o sistema do Anticristo estará o caçando e tentando matar o crente da Tribulação, e este estará sujeito a este perigo e que suportar essa perseguição, se sobreviver seu corpo será libertado desses terríveis perigos e apertos de sofrimentos.

## 16) Mateus 10:21-23; 10:28: Na Tribulação, Muitos Crentes Sofrerão Morte Física, Mas Os Que Sobreviverem E Suportarem Até Ao Fim Receberão Libertação

[Sempre-Salvo.16.Mt.10.21-23.Mt.10.28.Na-Tribulacao..Morte-Fisica.Ao-Fim..Libertacao.Anderson-Helio]

Vá para Mateus dez. Bem, encontrará a mesma coisa [tipo de erro de acima]. Mateus capítulo dez. Exatamente a mesma coisa, outra passagem que as pessoas trarão para dizer que você pode perder sua salvação. Você me pergunta "Por que você está tão inflamado [Steven]? Porque você está tão chateado?" Porque até os batistas estão enganados hoje, você sabe. Nós, nós precisamos nos manter fortes nisso. Olhe, eu sei que todo mundo aqui já acredita que você não pode perder sua salvação. Pelo menos noventa e nove por cento de vocês já sabe disso, eu já sei que cremos nisso, mas você sabe que não é suficiente apenas se saber alguma coisa? Precisamos saber o que sabemos e precisamos saber por que sabemos disso e precisamos saber como prová-lo a partir das escrituras, porque eu quero que esses fundamentos de doutrinas sejam fortemente estabelecidos para a próxima geração e que todos saiam daqui dizendo que "[não somente] sei que não podemos perder nossa salvação, mas posso dizer que tenho dez razões, da Bíblia pelas quais não podemos perdê-la biblicamente, e estou pronto para quando eles, de forma fraudulenta, tentarem me roubar disso. Se eles tomarem Mt 24:13 "Mas aquele que perseverar até ao fim, esse será salvo." (ACF) e tomarem isso isolado de contexto, e jogarem isso em mim, saberei como responder. Eu sei qual é a verdade, precisamos saber a verdade."

A Bíblia diz em Mateus, capítulo 10, a mesma coisa.

**MATEUS 10:21-23:**

**21** E entregará [*o*] irmão [*ao seu*] irmão, para [*a*] **morte**; e [*o*] pai [*ao seu*] filho; e se levantarão [*os*] filhos contra [*os seus*] pais (- e- mães), e os farão **morrer**.

**22** E sereis odiados por todos, por causa de o Meu nome; **aquele, porém, que tem pacientemente- suportado até a[*o*] fim, \*ele\* será livrado**

**23** Tão logo, portanto, vos persigam nesta cidade, fugi para outra; porque em verdade vos digo: que **de modo nenhum vós acabeis [*de percorrer*] as cidades de Israel sem que venha o Filho do homem**.

E entregará [*o*] irmão [*ao seu*] irmão, para [*a*] **morte** ...". Então, do que estamos falando? Estamos falando sobre alguém sendo fisicamente morto, pessoas *já* salvas sendo mortas por sua fé. "... e [*o*] pai [*ao seu*] filho; e se levantarão [*os*] filhos contra [*os seus*] pais (- e- mães), e os farão **morrer**.". Por que? Porque os filhos não acreditam nas mesmas coisas em que os pais acreditavam, pergunto-me se são porque estão lendo de uma Bíblia diferente? Eu me pergunto se é porque eles têm uma música completamente diferente? Eu me pergunto se é porque eles têm uma doutrina completamente diferente, estilo de vida diferente, treinamento diferente, educação diferente, tudo diferente. Ele disse que "... e se levantarão [*os*] filhos contra [*os seus*] pais (- e- mães), e os farão **morrer**. **22** E sereis odiados por todos, por causa de o Meu nome; aquele, porém, que tem pacientemente- suportado até [*o*] fim, \*ele\* será livrado. **23** Tão logo, portanto, vos persigam nesta cidade, fugi para outra; porque em verdade vos digo: que de modo nenhum vós acabeis [*de percorrer*] as cidades de Israel sem que venha o Filho do homem."

Assim, de que mais a Bíblia está falando? Da segunda vinda de Jesus Cristo. Não é disso que está falando no versículo 23? Segunda vinda de Cristo. Assim, no verso 21, pessoas estão sendo mortas pela causa de Cristo, e no versículo 22 estavam sendo odiadas, e se suportarem até que o fim serão livradas. Por operação de quê? A vinda de Cristo, Ele disse exatamente o equivalente a "fugi para outra cidade", eles estão te matando, as cabeças estão sendo arrancadas, fujam para outra cidade, e você sabe, eventualmente, se você puder suportar até o fim, você será salvo, você será libertado."

É por isso que, você sabe, eu posso continuar e continuar, você sabe que há tantas escrituras neste mesmo assunto de Mateus 10 e Mateus 24, que nós podemos continuar e continuar [particularizando a mesma prova geral que já apresentamos contra as falsificações dos que odeiam "uma vez salvo, sempre salvo"]

**Mateus 10: 28**

"E não temais por causa daqueles [*que estão*] matando o corpo e que à alma não podem matar; temei, porém, muito mais, Àquele que pode, tanto à alma como ao corpo, fazer perecer dentro do Inferno ."

Você vê como há uma distinção sendo feita? Entre o corpo sendo salvo e a alma sendo salva? O corpo sendo morto, a alma sendo morta? "E não temais por causa daqueles [*que estão*] matando o corpo e que à alma não podem matar; temei, porém, muito mais, Àquele que pode, tanto à alma como ao corpo, fazer perecer dentro do Inferno "

Podemos continuar e continuar, eu tenho algumas outras escrituras quais as pessoas [que odeiam a certeza da salvação] tentarão usar.

## 17) 2 Timóteo 2:17-20: Himeneu, Fileto, Alexandre ... . Deus Severamente Disciplina Crentes Que Ensinam Erro Doutrinário, Pode Até Lhes Tirar A Vida Física, Mas Nunca A Salvação De Suas Almas. 104 Respostas A Objeções.

[Sempre-Salvo.17.2Tm.2.17-20.Crentes-Em-Erro-Doutrinario-Sao-Disciplinados,Perdem-Vida,Nao-Salvacao.Anderson-Helio]

**2 TIMÓTEO 2:17-18**

17 E **a palavra deles *①* como uma gangrena terá pastagem; dos quais é Himeneu, e *~~(também)~~* *é* Fileto**, *① os falsos mestres, os que amam os profanos falatórios- sem- sentido.*

18 Os quais, concernentes à verdade, erraram o alvo, dizendo a ressurreição já ter ocorrido, e derrubam- e- destroem a fé de *os* alguns.

RESPOSTA:

a) "A fé", aqui, parece ser a fé pessoal salvadora, mas "o conjunto total das doutrinas direta e claramente expressas na Bíblia, corretamente entendidas de forma literal- normal e em seus contextos", como em Judas 1:3 "Ó amados, toda diligência usando eu para vos escrever a respeito da salvação [*em*] comum, necessidade tive de vos escrever exortando a fervorosamente- batalhar[*des*] pela Fé de- uma- vez- por- todas havendo sido entregue aos santos."

Portanto, Himeneu e Alexandre podem ter naufragado quanto a doutrina (ensinaram que a ressurreição já tinha ocorrido.

b) Esta passagem não diz explícita ou claramente que Himeneu e Alexandre eram salvos. E, se eram, não diz claramente que perderam sua salvação, por que usaríamos essa passagem não clara para tentar destruir passagens claras que explícita e claramente afirmam que a salvação é eterna, que dura para sempre, etc.????

- c) Entregar a Satanás não significa perda de salvação (compare com Jó e com o homem de 1Co 5:5), mas veja a continuação (1Tm 1:19-20) da passagem em foco

19 *~~(Firmemente)~~* segurando *a* fé e *a* boa consciência (a qual *~~(boa consciência)~~* alguns, a havendo rejeitado, **quanto à Fé fizeram naufrágio).  
20 Dos quais é Himeneu e *é* Alexandre, os quais entreguei a Satanás, a fim de que fossem instruídos- por- castigo para não blasfemar*em*** *①*. *① ou "falarem mal".*

Note que o objetivo dessa entrega a Satanás foi o de que Alexandre e Himeneu fossem instruídos (como filhos) para não blasfemar. (no sentido de falar mal contra qualquer fato ou ato de Deus). As 2 outras expressões ""entregar a Satanás" que há na Bíblia , em 1Co 5:5 e Jó 2:5, referem-se a permitir Satanás ferir no corpo, não na vida eterna, e o objetivo é que seus **espíritos** sejam tornados **completos- e- sãos** dentro do dia de o Senhor **Jesus** , que é o dia do arrebatamento dos verdadeiros crentes individuais, de entre as igrejas locais , 7 anos antes da 2ª vinda do Cristo até à terra.]

- [**ADIÇÃO PELO TRADUTOR:**

- Analisarei 104 passagens que muitos falsos mestres fazem mal (muito mal) uso em tentativas contra o ensino bíblico da preservação da salvação por Deus, a imperdibilidade da salvação. Para cada passagem, darei um link para um texto onde ela é analisada e é provado que, de modo algum, ela implica que alguém de hoje, que creu verdadeira- biblicamente no Cristo verdadeiro-bíblico, jamais pode perder sua salvação.

Para facilidade do leitor, agrupei as 101 passagens na ordem dos livros da Bíblia, cada uma seguida da letra da seção que a trata:

|  |  |
| --- | --- |
| Êxo 32:32-33 P;  Núm 22-24 Q;  1Sa 4:35 Q; 10:6-12 Q; 11:6,13-15 Q; 12:13 Q;  15:30-31 Q;  Sal 69:28 P;  Eze 3:18-21 N; 33:8 N;  Dan 12:1 P;   Mat 5:13 F; 7:15-23 A; 10:32-33 B; 12:31-32 I; 13:1-8,18-23 M; 18:23-35,21 O; 22:1-13 J; 24:11 A; 24:13,45-51 J; 24:24 A; 25:1-30 J;  [Mar 3:28-30]  Luc 10:20 P; 11:24-28 M; [12:10 I] 13:23-30 J; 15:11-32 Q; 22:3,22 Q;  Joã 6:66 M; 6:70-71 Q; 8:31 F; 8:51 B 12:4-6 Q; 13:27 Q; 15:1-6 F;   Ato 1:24-25 Q; 5:1-11 H; 8:5-25 Q; 13:43 F; 14:22 F;  Rom  [2:5-8 B] 6:16 E; [8:1 E] 8:13 H; 9:3 P; 11:13-24 K; 14:23 E;   1Co 3:11-15 C; 5:5 H; 9:27 D; 10:5 D; 11:29 E; 11:30 H; 15:1-2 B; | 2Co 5:9-10 C; 11:2-4 G; 11:13-15 A;  Gál 5:4 G; 6:9 C;  Fp 4:3 P;  Col 2:4,8,18 G; 3:24-25 C;  1Te 3:5 G;   1Ti 1:6,19-20 G; 4:1 A; 5:12 E; 6:20-21 G;  2Ti 2:12 C; 2:18,26 G; 4:10 Q;  Heb 2:1-4 B; 3:11-19 D; 4:1-16 D; 6:4-20 H; 10:26-31 H; 12:14-15 D; 12:16-17 Q; 12:25,29 B;  Tia 1:12 C; 1:13-15 H; 1:26 F; 2:14-26 B; 5:19-20 H;  2Pe 1:9-11 F; 2:1-22 A; 3:16-17 A;  1Jo 2:19 A; 2:24 F; 3:6,8,9;15:8 B; 5:16 H;  2Jo 1:7 A; 1:9 B; 1:18 C;  Judas 1:4,10-16 A;  Apo 2:7,11,17,26 B, C; 2-3 L; 3:5 P; 3:5,12,21 B, C; 13:8 P; 17:8 P; 20:12,15 P; 21:27 P; 22:18-19 A; 22:19 P; |

[32.A - os Falsos Mestres](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32A-FalsosMestres-W.htm) - Willmington

[32.B - os Nunca Salvos](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32B-NuncaSalvos-W.htm) - Willmington

[32.C - os Galardões](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32C-Galardoes-W.htm) - Willmington Ap 2:7,11,17,26; 3:5,12,21

[32.D - a Usabilidade do Crente](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32D-UsabilidadeCrente-W.htm) - Willmington

[32.E- a Disciplina do Crente por Deus](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32E-Disciplina-W.htm) - Willmington

[32.F - os Frutos](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32F-Frutos-W.htm) - Willmington

[32.G - o Crente Confuso com Doutrina](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) - Willmington

[32.H - o Pecado Para Morte](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32H-PecadoParaMorte-W.htm) - Willmington

[32.I - o Pecado Imperdoável](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32I-PecadoImperdoavel-W.htm) - Willmington

[32.J - os Judeus Na Tribulação](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32J-JudeusNaTribulacao-W.htm) - Willmington

[32.K - os Gentios Versus Israel](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32K-GentiosVsIsrael-W.htm) - Willmington

[32.L - o Testemunho de Igrejas Locais](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32L-TestemunhoIgrejasLocais-W.htm) - Willmington

[32.M - o Mero Assentimento Intelectual, que nunca salvou](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm) - Willmington

[32.N - a Destruição de Jerusalém por Nabucodonozor](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32N-DestruicaoJerusalemNabucodonozor-W.htm) - Willmington

[32.O - Assuntos Específicos](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32O-AssuntosEspecificos-W.htm) - Willmington

[32.P - o Livro da Vida](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32P-LivroVida-W.htm) - Willmington

[32.Q - Pessoas Específicas](file:///D:\HELIO\IGREJA\0\SoScrip-EmCONSTRUCAO\SoteriologiaESantificacao\32Q-PessoasEspecificas-W.htm) - Willmington

**Pode parar a leitura e saltar a lista abaixo, com um link direto para cada assunto, mas talvez isso facilite para alguns.**

- **Êxo** 32:32-33 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

- **Núm** 22-24 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

- **1Sa** 4:35 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

10:6-12 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

11:6,13-15 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

12:13 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

15:30-31 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

- **Sal** 69:28 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

- **Eze** 3:18-21 {N} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32N-DestruicaoJerusalemNabucodonozor-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32N-DestruicaoJerusalemNabucodonozor-W.htm) ;

33:8 {N} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32N-DestruicaoJerusalemNabucodonozor-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32N-DestruicaoJerusalemNabucodonozor-W.htm) ;

**- Dan** 12:1 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

**- Mat** 5:13 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

7:15-23 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

10:32-33 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

12:31-32 {I} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm) ;

13:1-8,18-23 {M} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm) ;

18:23-35,21 {O} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32O-AssuntosEspecificos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32O-AssuntosEspecificos-W.htm) ;

22:1-13 {J} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm) ;

24:11 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

24:13,45-51 {J} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm) ;

24:24 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

25:1-30 {J} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm) ;

- **Mar** 3:28-30 {I} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm) ;

- **Luc** 10:20 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

11:24-28 {M} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm) ;

12:10 {I} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32I-PecadoImperdoavel-W.htm) ;

13:23-30 {J} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32J-JudeusNaTribulacao-W.htm) ;

15:11-32 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

22:3,22 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

- **João** 6:66 {M} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32M-MeroAssentimentoIntelectual-W.htm) ;

6:70-71 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

8:31 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

8:51 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

12:4-6 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

13:27 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

15:1-6 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

- **Atos** 1:24-25 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

5:1-11 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

8:5-25 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

13:43 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

14:22 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

**- Rom** 6:16 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

8:1 {E} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm) ;

8:13 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

9:3 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

11:13-24 {K} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32K-GentiosVsIsrael-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32K-GentiosVsIsrael-W.htm) ;

14:23 {E} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm) ;

- **1Cor** 3:11-15 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

5:5 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

9:27 {D} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm) ;

10:5 {D} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm) ;

11:29 {E} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm) ;

11:30 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

15:1-2 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

**- 2Cor** 5:9-10 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

11:2-4 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

11:13-15 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

- **Gál** 5:4 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

6:9 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

**- Filip** 4:3 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

**- Col** 2:4,8,18 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

3:24-25 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

- **1Tes** 3:5 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

**- 1Tim** 1:6,19-20 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

4:1 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

5:12 {E} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32E-Disciplina-W.htm) ;

6:20-21 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

**- 2Tim** 2:12 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

2:18,26 {G} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32G-CrenteConfusoDoutrina-W.htm) ;

4:10 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

**- Heb** 2:1-4 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

3:11-19 {D} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm) ;

4:1-16 {D} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm) ;

6:4-20 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

10:26-31 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

12:14-15 {D} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32D-UsabilidadeCrente-W.htm) ;

12:16-17 {Q} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32Q-PessoasEspecificas-W.htm) ;

12:25,29 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

**- Tiago** 1:12 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

1:13-15 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

1:26 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

2:14-26 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

5:19-20 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

**- 2Ped** 1:9-11 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

2:1-22 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

3:16-17 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

- **1João** 2:19 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

2:24 {F} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32F-Frutos-W.htm) ;

3:6,8,9 ;5:18 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

5:16 {H} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32H-PecadoParaMorte-W.htm) ;

- **2João** 1:7 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

1:9 {B} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32B-NuncaSalvos-W.htm) ;

1:18 {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

- **Judas** 1:4,10-16 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

- **Apoc** 2:7,11,17,26 B, {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

2-3 {L} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32L-TestemunhoIgrejasLocais-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32L-TestemunhoIgrejasLocais-W.htm) ;

3:5 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

3:5,12,21 B, {C} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32C-Galardoes-W.htm) ;

13:8 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

17:8 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

20:12,15 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

21:27 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

22:18-19 {A} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32A-FalsosMestres-W.htm) ;

22:19 {P} [~~http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm~~](http://solascriptura-tt.org/SoteriologiaESantificacao/32P-LivroVida-W.htm) ;

]

## 18) Conclusão E Apelo

[Sempre-Salvo.18.Conclusao-E-Apelo.Anderson-Helio]

Graças a Deus que "Assim como [*está*] longe o Oriente do Ocidente, [*assim*] Ele afasta de nós as nossas transgressões" [Salmo 103:12]. Deus nos separou de nossos pecados e graças a Deus pela promessa que Ele nos prometeu, pelo o penhor de garantia do Espírito, e nós recebemos a Sua palavra que nos promete centenas de vezes que nunca [por motivo nenhum, de modo nenhum] podemos perder nossa salvação. Não deixe, ó crente, que os falsos mestres fiquem, com suas piruetas, girando ao seu redor, e seja pronto e rápido para lhes dar uma resposta. E, quando você sair ganhando almas, nunca apresente o evangelho a alguém sem lhes ensinar sobre a segurança eterna antes de orar com eles. Antes de orar e pedir que eles invoquem o nome do Senhor, certifique-se de que eles entendam o que é o evangelho, que a boa nova é que a salvação é GRATUITA e é ETERNA.

Agora, vamos inclinar nossas cabeças e ter uma palavra de oração. Pai, agradecemos muito pela Tua palavra, e agradecemos pelas verdades de Tua palavra. Por favor, Senhor, apenas ajude a todos nós para pregarmos esta mensagem para tantas pessoas quanto pudermos. As pessoas não são salvas, e muitas pessoas estão até reivindicando o nome de Jesus e elas pensam que suas maravilhosas obras irão salvá-las. Ó Senhor, nos ajude a pregar esta tão maravilhosa mensagem de "**uma vez salvo, sempre salvo"**, da necessidade e suficiência de somente a fé para a salvação, e que ela não vem das obras. Ajude-nos a gritar isso dos telhados, ajude-nos a nos posicionar contra as igrejas que se chamam de batistas e pregam toda essa falsa salvação baseada em perfeita perseverança e obras, falsa salvação do calvinismo [e do arminianismo] [ambas vindas de vertentes do romanismo], faz Tu com que as pessoas arrependam-se de seus pecados [particularmente a falsidade de seu sistema religioso humano] e saltem fora de suas frigideiras, para serem salvas. Senhor, ajude-nos a firmemente combater erros como este, a lutar o bom combate, a lutar fervorosamente pela fé e a proclamar de porta a porta (e começando pelos nossos amigos, familiares e entes queridos) que a salvação é o dom gratuito através de Cristo.

Nós Te amamos e Te agradecemos, e é em nome de Jesus que nós oramos. Amém.

**Steven Anderson** (pastor, 2015)

(traduzido livremente e adaptado por ***Hélio de M.S.***, jan. 2018, diretamente do vídeo. Omitiu algumas poucas repetições, hesitações, gracejos, enganos depois corrigidos, etc. Acrescentou algumas explicações entre colchetes [], mas foi sempre fiel ao conteúdo original e ao pregador.)

**ADIÇÃO POR HÉLIO**

Um bom sumário da posição "Uma vez salvo sempre salvo", mesmo que feita por adversário dela:

<< **Uma vez que [depois que] uma pessoa tenha sido verdadeiramente nascida de Deus e regenerada pela habitação do Espírito Santo, ela não pode [jamais, por motivo nenhum, de modo nenhum] ser separada do amor de Deus. João 6:37, Romanos 8: 38-39**

**Jo 6:37** Tudo aquilo que Me dá o Pai, até Mim virá; e que **aquele que [*está*] vindo até Mim, de maneira nenhuma Eu o lance fora**,  *LTT*

**Rm 8:38-39 38** Porque tenho sido persuadido de que: **nem [*a*] morte, nem [*a*] vida, nem [*os*] anjos, nem [*os*] principados, nem [*as*] potestades, nem as coisas tendo- estado- presentes, nem as coisas estando por vir, 39 Nem [*a*] altura, nem [*a*] profundidade, nem qualquer outra criatura, poderÁ nos separar para- longe- do amor de Deus, o qual [*está*] em Cristo Jesus, o Senhor nosso**.  *LTT*

**- A salvação de Cristo não é temporal [temporária, condicionada a fidelidade e a obras depois da salvação], é eterna. [com toda certeza, ela dura para todo sempre] João 10: 28-30**

**Jo 10:28-30 28** E [*a*] vida ETERNA Eu lhes DOU; e que, **para o SEMPRE, DE MODO NENHUM PEREÇAM, e NINGUÉM AS ARREBATARÁ PARA- FORA- DA MINHA MÃO. 29 O Meu Pai, que [*as*] tem dado a Mim, maior do que todos é, e NINGUÉM PODE ARREBATÁ-[*LAS*] PARA- FORA- DA MÃO DO MEU Pai**. **30** \*Eu\* e o [*Meu*] Pai, um [*só*] somos."  *LTT*

**- O perdão de Deus através de Cristo é suficiente para cobrir todos os nossos pecados: passados, presentes e futuros. Romanos 8: 38-39, Efésios 4:30 e Judas 24**

**Rm 8:38-39 38** Porque tenho sido persuadido de que: **nem [*a*] morte, nem [*a*] vida, nem [*os*] anjos, nem [*os*] principados, nem [*as*] potestades, nem as coisas tendo- estado- presentes, nem as coisas estando por vir, 39 Nem [*a*] altura, nem [*a*] profundidade, nem qualquer outra criatura, poderÁ nos separar para- longe- do amor de Deus, o qual [*está*] em Cristo Jesus, o Senhor nosso**.  *LTT*

**Ef 4:30** E não entristeçais **o Espírito Santo de Deus, dentro de Quem vós fostes SELADOS para [*o*] dia d[*a*] redenção**. *LTT*

**Jd 1:24** Ora, **Àquele sendo poderoso para vos guardar- de- tropeçar e [*vos*] apresentar perante a Sua glória sem manchas**, em exultação,  *LTT*

**- Aqueles que vivem uma vida de pecado após a salvação nunca foram realmente salvos em primeiro lugar. 1 João 2:19**

(2:19) **Para fora do nosso [*meio*] eles saíram, mas não eram de nossa [*origem- natureza*]. Porque, se eram da nossa [*origem- natureza*], tinham permanecido conosco; mas [*isto é*] a fim de que eles fossem manifestos, que não são todos provenientes- de- dentro- de nós**.

**- O homem é inerentemente pecador, então pecaremos de tempos em tempos mesmo depois de sermos salvos. Portanto, seria errado sermos desqualificados se pecarmos depois da salvação, porque, afinal de contas, o pecado é inerente a nós, quer já sejamos salvos, ou não. Romanos 3:10**

(3:10) Como tem sido escrito: "**Não há um justo, nem mesmo um [*só*]**.

**- Se não estamos eternamente seguros e se pecar nos fará perder nossa salvação, então, exatamente, quanto pecado é pecado demais?**

**- Sem a segurança eterna, então estaremos alternando da condenação para a salvação [e vice-versa] toda vez que pecarmos e confessarmos nossos pecados a Deus e recebermos perão. Por isso, nunca saberemos se iremos passar nossa eternidade com Deus como salvos , ou se iremos passar nossa eternidade no inferno que todos merecemos.**

**-Nossas tentativas de boas ações nunca nos ganharão um lugar no céu, portanto, não fazer boas ações depois de sermos salvos não pode diminuir nossa salvação. Efésios 2: 8-9, Isaías 64: 6**

**Ef 2:8-9 8** (Porque **por- operação- da GRAÇA sois [*aqueles*] tendo sido salvos, por meio da FÉ). E isto não [*é*] proveniente- de- dentro- de vós mesmos, [*É*] DOM DE DEUS**, **9** Não [*é*] proveniente- de- dentro- das obras, a fim de que não algum homem se vanglorie; *LTT*

**Is 64:6** Mas **todos nós [*somos*] como a [*coisa*] imunda, e todas as nossas justiças como trapo da imundícia** ; e todos nós murchamos como a folha, e as nossas iniquidades como um vento nos arrebatam.  *LTT*

**- Negar a segurança eterna porque o crente peca, é endossar um sistema de religioso denominacional de salvação através de "fé mais obras", em vez de "fé somente".**>>